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№ 26 (10134) Среда, 6 февраля 1957 года.

ЗА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ В 1956 г. ГОДОВОГО 
ПЛАНА ЗАГОТОВОК И ЗАКУПОК МОЛОКА ПО РЕШЕ
НИЮ ОБКОМА КПСС И ОБЛИСПОЛКОМА НА ОБЛАСТ
НУЮ ДОСКУ ПОЧЕТА ЗАНОСЯТСЯ:

1. Соколовский сельсовет, Молчановского района (предсе
датель сельсовета тов. П. В. Димаков), выполнивший годовой 
план заготовок и закупок молока на 130 процентов, в том 
числе по госзакупкам молока у индивидуальных хозяйств на 
256 процентов.

2. Чигаринский сельсовет, Парабельского района (председа
тель сельсовета тов. П. М Черепанов), выполнивший годовой 
план загото-вок и закупок молока на 117 процентов, в том 
числе по госзакупка.м молока у индивидуальных хозяйств на 
207 процентов.

3. Лебатерский сельсовет, Чаинского района (председатель 
сельсовета тов. Л. С. Дударев), выполнивший годовой план 
заготовок й закупок молока на 120 процентов, в том числе 
по госзакупкам молока у индивидуальных хозяйств на 169 
процентов.

4. Красногорский сельсовет, Тегульдетского района (предсе
датель сельсовета тов. А. А. Попёв), выполнивший годовой 
план заготовок и закупок молока на 123 процента, в том 
числе по госзакупкам молока у индивидуальных хозяйств на 
117 процентов.

5. Короткинск!^ сельсовет, Колпашевского района (предсе
датель сельсовета тов. Л. И. Медведев), выполнивший го
довой план заготовок и закупок молока на 126 процентов, в 
том числе по госзакупкам молока у индивидуальных хозяйств 
на 103 процента.

6 . Подгорнеиский головной маслозавод (директор тов. 
П. Л. Мартюшев), выполнивший годовой план заготовок и 
закупок молока на 118,5 процента.

ПОДГОТОВКА К ВЫБОРАМ В МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
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Н А Ш И  К А Н Д И Д А Т Ы
Встреча кандидата 

в депутаты областного 
Цена 20 коп. Совета И. Ф. Васильева

М А С Т Е Р
Большим авторитетом пользуется на 

Томском заводе режущих инструментов 
мастер цеха № 23 Василий Петрович Ео- 
сихин. 25 лет работает он на заводе, 
из них 13 лет —  мастером. Он внимате
лен, чуток к рабочим, стремится помочь 
рабочему найти свое место на производ
стве, правильно организовать труд. На 
участке крепкая . трудовая дисциплина. 
Если отдельные рабочие нару1фц)т ее, 
то их резко осуждает весь коллектив. 
Крепкая трудовая дисциплина —-  залог 
успешной работы участка. Из месяца в 
месяц здесь растет производительность 
труда.

Мастеров —  подлинных организаторов 
цроизводства —  много на предприятиях 
нашего города. Это тт. Козлов, Карташев, 
Горбунов на заводе режущих инструмен
тов, тт. Бапгулов, Чудзин —  на маномет
ровом заводе, тт. Цветков, Бегусов, Руса
кова —  на электромеханическом заводе и 
другие. Эти мастера постоянно ведут вос
питательную работу с рабочими, добива
ются в своих коллективах высоких пока
зателей в труде. Если мастер не зани
мается воспитательной рабо'той, а тем бо
лее, если сам нарушает трудовую дис
циплину, то на его участке всегда будет 
низка дпецип.тина и производительность 
т;̂ руда, много брака.

Так обстоят дела на заводе режущих 
инструментов у мастеров тт. Петрова, 
Рожкова, Глухова. Низка трудовая дис
циплина в цехе № 4 манометрового за
вода (старший мастер тов. Привалов).

Мастер должен быть организатором 
масс, непримиримым к лодырям, прогуль
щикам. Низкая трудовая дисциплина на 
многих предприятиях, слабое использова
ние рабочего временя говорят о недо
статках и в работе мастеров. На Том
ском' заводе режущих инструментов, на
пример, в 1955 году было 268 прогулов, 
а за 1956 год их стало более 400. На 
манометровом заводе за 1956 год из-за 
прогулов потеряно более тысячи челове
кочасов.

Задача партийных, профсоюзных и 
комсомольских организаций —  помо_̂ Иь 
мастерам наладить воспитательную рабо
ту, укреплять трудовую дисциплину.

Мастер обязан умело обеспечивать ра
ботой каждого рабочего, весь участок,

! проверить и принять оборудование уча
стка, точно знать, что будет делать каж
дый рабочий, выяснить, какие имеются 
срочные работы и т д.

Мастер —  инициатор всего нового, пе
редового. Он должен своевременно подхва
тывать передовой опыт и распространять 
его среди рабочих. Мекду тем, эту высо
кую роль некоторые .мастера выполняют 
еще слабо. В организао ;®и соревнования 
допускается еще много шаблона, форма
лизма и ка.мпаяейщины): слабо распро
страняется передовой опыт новаторов 
производства.

Следует признать, что руководители 
многих заводов не уделяют должного вни
мания подбору мастеров на производство, 
не заботятся о повышении их квалифика
ции, о расширении их общеобразователь
ной подготовки. На манометровом заводе 
из 50 мастеров половина практиков, тем 
не менее на заводе не занимаются повы
шением их квалификации. На заводе ре
лгущих HHCTppieHTOB из 79 мастеров с 
высшим образованием 4, со средним тех
ническим 8, со средним образованием 11, 
с семилетним образованием 24 и с на
чальным 34. Но, несмотря на такой со
став, обучаются всего 34 мастера.

Без повышения своих технических зна
ний, ку.льтурного и политического уровня 
мастер не может быть передовым органи
затором производства.

Мастер —  эго руководитель, который 
организует производственный процесс. И 
к нему относятся те высокие требования, 
которые декабрьский Пленум ЦК КПСС 
предъявил к хозяйственным кадрам. Ма
стера, как и другие руководители и орга- 

' низаторы производства, должны в совер- 
jnicHCTBe знать порученное дело, быть в 
] курсе современных научно-технических 
I достижений, глубоко вникать в технику и 
экономику предприятий. Все это обязы
вает советских хозяйственников быть 
требовательными к себе и к своим подчи
ненным, чутко прислушиваться к голосу 
масс, активно поддерживать их творче
ские начинания, настойчиво овладевать 
техническими знаниями, расширять свой 
экономический кругозор, совершенство
вать методы управления производством.

Выполнить эти высокие требования де
кабрьского Пленума ЦК КПСС —  до.лг 
мастеров предприятий.

С избирателями

в  клубе Колпашевского рыбоконсервно
го комбината состоялась встреча избира
телей Колпашевского избирательного ок
руга Л'г 55 с кандидатом в депутаты 
Томского областного Совета Иваном Фро
ловичем Васильевым.

Коллектив .рыбоконсервного комбината, 
готовя дню выборов достойную встречу, 
досрочно завершил январский план по j 
выпуску консервов, дав сверх плана 74 , 
тысячи банок. |

Встретиться со своим кандидатом при
шли также многие рабочие и служащие 
судоверфи, водной базы связи.

Доверенное лицо тов. Петров рассказал ! 
собравшимся о жизненном пути Ивана | 
Фроловича Васильева.

Выступившие на собрании начальник 
отдела кадров рыбокомбината тов. Руза- 
нов, директор средней школы М  4 тов  ̂
Крупнов, председатель рабочкома водной 
базы тов. Котов, судовой плотник гор- 
промкомбината тов. Старостин призвали 
всех избирателей 3 марта единодушно от
дать свои голоса за И. Ф. Васильева и 
ознаменовать день выборов новыми про- 
изБодственными достижениями.

Избиратели в своих выступлениях 
указали на необходимость улучшения в 
округе жилищного и школьного строи
тельства, улучшения электроосвещения.

Тов. Васильев горячо поблагодарил, со
бравшихся за оказанное доверие и заве
рил избирателей, что он приложит все 
свои силы, чтобы оправдать высокое до-- 
верие избирателей.

Состоялись встречи избирателей с кан
дидатом в депутаты И. Ф. Васильевым 
также в клубе имени Кирова, с избирате-< 
лями Нарымской селекционной станции.

Б. НЕМИРОВСКИЙ.
г. Еолпашево. ________

Голосуйте
за пеоедового рабочего

Ео.тлектив Копыловского лесопункта 
Асиповского леспромхоза совместно с чле
нами артели ймепи Кагановича едино- 

! гласно выдвинули кандидатом в депутаты 
i областного Совета депутатов трудящихся^
I по избирательному округу № 47 одного'
I из лучших механизаторов леспромхоза,
I крановщика Афанасия Ивановича Беля

нина.
Имя тов. Белянина широки известно на 

прелпрнятпях комбината «Томл_ес».
Тов. Белянин годился в 1917 году 'в 

семье крестьянина в Красноярском крае. 
До нача.та Ве.тикой Отечественной войны 
Афанасий Иванович работал в колхозе 
недалеко от Красноярска. С первых дней 
войны тов. Белянин ушел на фронт и 
сражался с гитлеровскими захватчиками 
до полного разгрома врага.

После демобилизации из армии он ра
ботал в Красноярске, а в 1950 году пе
реехал в поселок Копыловку, Асиновско- 
го района. Здесь он работал бригадиром 
на нижнем складе лесопункта.

Как только прибыл на лесоучасток пер
вый паровой кран, тов. Белянин изъявил 
желание учиться на крановщика. В ко
роткий срок освоил новую профессию, и 
вот уже несколько лет подряд имя тов. 
Белянина не сходит с Доски почета лес
промхоза. Будучи передовым производст
венником, он передает свой опыт моло
дым рабочим. Тов. Белянин обучил нема
ло рабочих, которые сейчас трудятся в 
Асиновском и Пышкино-Троицком лес
промхозах.

Тов. Белянин внес и внедрил немало 
новшеств в производство погрузки, что 
намного ускорило производственный про
цесс. За 1956 год тов. Белянин погрузил 
около 19 тысяч кубометров леса в хлы
стах. Это самый высокий показатель в 
Асиновском леспромхоз'е. Приказом Мини
стра лесной промышленности' тов. Беля
нин награжден знаком «Отличник социа
листического соревнования лесной про
мышленности».

Товарищи избиратели избирательного 
округа iNs 47! В день выборов в местные 
Советы отдадим свои голоса за верного 
сына нашей Ро.тины, рабочего Афанасия 
Ивановича Белянина.

Ф. ЯКУНИН, 
доверенное лицо.

Достойный кандидат

Коллектив Еетского лесозавода едино
душно выдвинул кандидатом в депутаты 
Томского областного Совета депутатов 
трудящихся работника завода Александра 
Прохоровича Малютина.

На Еетский лесозавод тов. Малютин 
пришел двадцать три года назад и с тех 
пор беспрерывно и честно трудится на 
нем. Он стал лучшим мастером своего де
ла. Работал Александр Прохорович груз
чиком, рамщиком, обрезчиком, сменным 
мастером, пилоправом, и за какое бы де
ло ни брался, делал его всегда с душой, 
вкладывая в него все уменье, энергию и 
мастерство.

Высокая требовательность к себе и к 
своим товарищам по работе, непримири
мость к недостаткам —  эти качества 
присущи тов. Малютину. Являясь много 
лет членом заводского комитета профсо
юзной организации, тов. Малютин ведет 
активную общественную работу.

Имя Александра Прохоровича занесено 
в заводскую книгу почета. Министерством 
лесной промышленности он награлгден 
значком «Отличник социалистического со
ревнования».

Неутомимый труженик, принципиаль
ный человек, —  таким знают тов. Малю
тина рабочие завода, и поэтому они 
единодушно назвали его кандидатом в де
путаты Томского областного Совета.

Коллектив завода уверен, что Алек
сандр Прохорович Малютин оправдает их 
доверие и отдаст все свои силы и много
летний трудовой опыт на благо любимой 
Родины, своего наро,та.

Н. НЕИЗВЕСТНЫХ.
с. Тогур.
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Более сорока чело
век в субботний вечер 
пришли в центр изби
рательного участка 
№ 80 при Доме уче
ных прослушать беседу 
о новом пенсионном 
законе. Слушатели за
дали ряд вопросов, на 
которые ассистент 
Томского государствен
ного университета тов. 
Куфакова дала исчер
пывающие ответы.

Это не едгшственная 
тема, предложенная 
вниманию избирате
лей. В январе здесь 
состоялись лекции
О. А. Житкова о меж
дународном положе
нии. П. Ф. Еремина— 
об экономическом и 
ку.чьтурном развитии 
Томской области, Н. И.

Зяблицкой — ■«Совет
ская молодежь — ак
тивный строитель ком
мунизма», профессора 
К. П. Ярошевского о 
нормах социалисти
ческого общежития. 
Избиратели охотно по
сещают лекции, оста
ются затем посмотреть 
кинофильм или теле
визионные передачи.

В агитпункте оформ
лены стенды «Исто
рические решения XX 
съезда КПСС» и «В 
помощь агитатору». 
На столе —• свежие 
газеты и журналы.

В субботу. 2 февра
ля, 77 человек прове
рили правильность за
писанных о них дан
ных в списках изби
рателей.

70 агитаторов агит
коллектива этого изби-' 
рателыюго участка ве
дут работу на десяти- 
дворках.

Агитаторы тт. Гур- 
за, Радугин, Перкаль. 
ский и другие прове
ли беседы с избира
телями о декабрьском 
Пленуме ЦК КПСС, 
о международном по
ложении.

На снимке; в агит
пункте избирательно 
го участка № 80. Из
биратели проверяют 
правильность внесе
ния данных о них в 
списках избира'гелей, 
слева — дежурный 
член участковой изби
рательной комиссии 
П. Е. Рамазанов.

Фото к. Багаевой.

Партийная организация 
и подготовка к выборам

Сразу после опубликования Указа 
Президиума Верховного Совета РСФСР о 
выборах у нас бы,ао проведено заседание 
партийного бюро, на котором агиткол
лектив был расширен и укомплектован 
более подготовленными товарищами. В 
агитколлективе 120 работников лесопере
валочного комбината. Среди них— диспет
чер железнодорожного цеха коммунист тов. 
Хлыстов, мастер по погрузке леса тов. 
Буздин, коммунист тов. Шуваева, мастер 
цеха круглого леса тов. Осокин, директор 
ста;(иоиа тов. Сушков, началышк уча
стка тов. Еговцов.

Агитколлектив нашей парторганизации 
ведет агитационно-массовую работу сре
ди жителей тех домов, которые входят в 
избирательные участки 35 и 36.
Свыше 30 агитаторов проводят свои бе
седы непосредственно на производстве, в 
цехах.

Как мы работаем с агитаторами? 
Прежде всего, партийное бюро следит за 
тем, чтобы все избирате.ти были ознаком
лены со всеми важнейшими постановле- 
нлями партии и правительства, были в 
курсе всех важных событий, происходя
щих внутри нашей страны и за рубежом.

Агитаторы регулярно проводят беседы 
на десятндворках, читают газеты «Прав
да», «Труд», «Известия», «Красное 
Знамя», интересуются запрсами, пред- | 
ложениядш избирателей. |

Большую помощь агитаторам в их ра
боте оказывают семинары. Особенно ак-1 
тивио прошел последний семинар по об
мену опытом работы. Агитаторы тт. Хлы
стов, Буздин, Осокин, ведя постоянно 
массово-политическую работу на своих 
десятждБорках, поделились опытом с 
другими агитаторами. Тов. Хлыстов рас
сказал о том, какой ггнтерес вызвала у 
избирателей его беседа о методе строи
тельства жилых зданий у горьковчан. 
Другие поделились опытом проведения 
бесед о декабрьском Пленуме ЦК КПСС, о 
Советской Конституции, о текущих собы
тиях.

На семинарах были прчитаны  лек
ции о событиях в Венгрии и Египте, о 
международном иолоягении, о роли и за^ 
дачах агитаторов в дни избирательной 
казшаниж.

Недавно члены партийного бюро ком
бината организовали проверку работы 
агитаторов. Побывав непосредственно на 
ква'ртирах у избирателей, они интересо
вались идейным содержанием бесед, 
проводимых агитаторами. И тут выясни
лось, что о-тдельные агитаторы, напри
мер, мастер смены участка IN: 2 ком
мунист Прутов и моторист цеха круглого 
леса тов. Шубкин, безответственно отнес
лись к порученному делу. Они еще ни 
разу не побывали на закрепленных за 
ними усадьбах.

Этот вопрос был обсужден на партий
ном собрании цеха круглого леса, на ко
тором тт. Шубкин и Прутов были под
вергнуты серьезной критике. После это
го работа агитаторов заметно улучши
лась.

Агитационно-массовая работа с избира
телями проводится и в агитпунктах. Еще 
в начале января помещение красного 
уголка цеха пиломатериалов и клуб ком
бината были оборудованы под агитпунк
ты. Сюда были доставлены телевизор, 
настольные игры, газеты, журналы, вы
борная II другая политическая ' литерату
ра. Установлено дежурство агитаторов, 
намечен план массовых мероприятий.

Особое внимание уделено наглядной 
агитации. У входа в агитпункт на боль
ших щитах красочно оформлен Указ Пре
зидиума Верховного Совета РСФСР о про
ведении 3 марта этого года выборов в 
местные Советы. Рядом висит таблица, 
на которой указаны номера и границы 
избирательных округов по выборам в го
родской и районные Советы, установлен 
стенд с выборной литературой.

Заведуют агитпунктами хорошо под
готовленные коммунисты, имеющие опыт 
политической и организаторской работы, 
тт. Шевченко и Кудрявцев.

Недавно в одном агитпункте был про
веден вечер молодых избирателей. __3а 
последнее время жители поселка комби
ната прослушали лекции: «Советская 
демократия —  демократия высшего ти
па», «Конституция СССР», «О междуна
родном положении», «Что дала советская 
власть молодежи», «Что такое нацио
нальный доход СССР н как он распре
деляется».

Активно и организованно прошли соб
рания, посвященные выдвижению канди
датов в депутаты местных Советов. Кан
дидатом в областной Совет выдвинут 
нашим коллективом Николай Григорьевич 
Баранов, заместитель председателя Том
ского облисполкома. Коллектив едино
душно в числе кандидатов в депутаты 
местных Советов назвал имена лучших 
производственников, достойных товаря- 
щей. (]реди них —  рабочий-гаваищик 
Борис Платонович Ильзятлнов, рабочая 
цеха круглого леса Аграфена Ивановна 
Саган, электромонтер Харлампий_^ Тимо
феевич Кондратьев, награжденный орде
ном Ленина за долголетнюю и безупреч
ную работу в лесной промышленности, 
рамщик шпалозавода Иван Фомич Посе
лённый, электросварщик механического 
цеха Василий Петрович Грачев и другие 
товарищи.

Некоторое улучшение агитационно-мас
совой работы заметно оказывает свое 
положительное влияние и на производ
ственные дела коллектива. Например, 
по инициативе партийной группы перво- 

.-го участка цеха круглого леса (парт- 
группорг тов. Плотников) коллектив раз
вернул борьбу за перевыполнение пла
на выкатки леса ко дню выборов. 
Двухмесячный план погрузки леса рабо
чие участка обязались выполнить на 110 
процентов, добиться при этом беспростой- 
ной погрузки вагонов и не менее 50 про
центов вагонов погружать е «шапкой». 
Коллектив первого участка вызвал на 
соревнование участок IN'? 2. Соревнование 
за достойную встречу дня выборов в ме
стные Советы разгорается с каждым днем.

Говоря о роли нашей партийной орга
низации в столь важной политической 
кампании, как подготовка к выборам, 
нельзя умолчать о недостатках. Недо
статочно глубоко и целеустремленно про
водится агитационно-массовая работа 
среди молодых рабочих. Необходимо зна
чительно оживить и усилить работу с 
избирателями на агитпунктах, а также 
по месту жительства.

Б. КАЙТУКОВ, 
секретарь партийной организации Том

ского лесоперевалочного комбината.
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Иван Поликарпович 
ЕГОРОВ —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

15.

Галина Александровна 
БУШЛАНОВА —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по шбирательному округу, 
16.

Николай Викентьевич 
ЛУКЬЯНЕНОК —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу 
Ка 17.

Александра Григорьевна 
СВАТИКОВА —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу 
№ 18.

Федор Максимович 
ЛАРИН —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному oKpiyry
№  l a

Ирина Константиновна 
РЕЗАНКО —

кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 

по избирательному округу
№  2 а

Василий Ефимович 
ЗАЯЦ —

кандидат в депутаты 
Томского областного Со.вета 

по избирательному округу 
№  2 L
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ВСТРЕТИМ 40-ю ГОДОВЩИНУ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ!
ДобЬемся нового подъема всех отраслей

селЬского хозяйства!
Состоявшееся на дшгх реепублинанское 

совещание работников сельского хозяйст
ва Украинской ССР об1ватилоеь с призы
вом ко всем колхозника® и колхозницам, 
работникам МТС и совхозов, специали
стам. всем работникам сельского хозяйст
ва республики в озпзмевювание 40-й го
довщины Великого Октября широко раз
вернуть социалистическое соревнование за 
увеличение производства зерна, молока, 
мяса, сахарной свеклы и других сельско
хозяйственных продуктов.

В Обращении говорится:

Прошел всего год после X I съезда 
КПСС, а как много достиг советский на
род за это время! Еще богаче и могуще
ственнее стала наша Отчизна, зажиточнее 
и культурнее живет наш народ. Достой
ный вклад в борьбу за осуществление 
исторических решений партии вносит и 
украинский народ, его героический рабо
чий класс, колхозное крестьянство, тру
довая ннтеллигенция. Трудящиеся Украи
ны вместе со всем советским народом оз
наменовали 1956 год новьгап успехами в 
борьбе за крутой подъем сельского хозяй
ства. Во многих колхозах и совхозах вы
ращен хороший урожай зерновых, техни
ческих культур, картофеля и овощей. 
Респуб.тйкз выполнила планы заготовок'и 
закупок х.деба, семян масличных культур, 
картофеля, овощей, льна-долгунца и про
дуктов животноводства. Колхозы и совхо- 

,зы полностью обеспечили себя семенами 
"яровых культур для весеннего сева 1957 
года.

На основе да.тьяейшето развития обще
ственного хозяйства неуклонно растет 
благосостояние тружеников деревни. Кол
хозы Украины в прошлом году намного 
повысили свои доходы, увеличили денеж
ную и натуральную оплату трудодня кол- 
хозникор.

Памятуя, что зерновое хозяйство яв
ляется основой всего сельскохозяйствен
ного производства, участники совещания 
решили добиться в текущем году значи
тельного повышения урожайности всех 
зерновых культур. Колхозы Сталинской 
области, например, взяли обязательство 
собрать урожай зерновых культур со 
всей площади посева по 18,8 центнера с 
каждого гектара, в том числе озимой пше
ницы по 19,5 центнера с гектара; по 
колхозам Селидовского района —  по 23 
прнтнера с гектара, а по колхозу имени 
Жданова, .этого же района, на площади 
1.729 гектаров зерновых —  по 26 цент
неров с гектара; по ко.тгхозу «Червонпй 
Жовтень», Марьинского района, с площа
ди 2,130 гектаров озимой пш енщ ы  —  
по 30 центнеров с гектара.

Сейчас, когда площади посева кукуру
зы в подавляющем большинстве колхозов 
и совхозов достиглй уровня, предусмот
ренного перспективпыдга планами на 
1960 год, главное внимание до.лжно быть 
сосредоточено на том, чтобы резко повы
сить ее урожайность. Колхозы и совхозы 
Украинской ССР поставили перед собой 
задачу, чтобы в нынешнем году по
сеять кукурузу только гибридньтаи семе
нами и семенами лучших сортов.

Колхозы Кировоградской области реши
ли обеспечить урожай зерна кукурузы на 
плпща.дя 275 тыс. гекта!ров но 21 
центнеру с гектара; по колхозам Бобри- 
нецкого района со всей площади —  по 
28 лентнеров с гектара, а по колхозу 
им. Коминтерна, этого же района, на пло
щади 963 гектара —  по 35 центнеров с 
гектара.

По 21 центнеру зерна кукурузы с гек
тара на площади 253.7 тыс. гектаров 
обязались получить ко.дхозы Полтавской 
области; по колхозам Хорольекого района 
со всей площади —  по 25 центнеров с 
гектара; по колхозу «Ленинский шлях», 
Кременчугского района,— по 40 центне
ров с гектара; по звену т. Гусач С. Т. нз 
колхоза им. Калинина., Градижского рай
она,, на площ.а.ди 15 гектаров —  по 150 
центнеров с гектара.

Совершенно правильно сказано в Обра
щении ПК КПСС и Совета Миниетров 
СССР к труженикам сельского хозяйства 
нашей страны о том, что в ряде колхозов 
и совхозов допускается нерациональное 
испо,дьзование кукурузы. Не по-хозяйски 
поступают те руководители колхозов и 
совхозов, которые мало убирают кукуру
зы в восковой спелости на силос и боль
шую часть оставляют до полного созрева
ния. При таком ее использовании часто 
допускаются потери зерна, а стебли при 
этом мало пригодны для корма. Нужно, 
чтобы колхозы и совхозы подсчитали и 
определили, сколько оставлять кукурузы 
для уборки на сухое зерно —  для кормо
вых целей, на семена (желательно гиб
ридные посевы) и для сйачи'государству. 
Основную же массу посевов следует пе
реработать на силос.

Ко,дхозы республики в прошлом году 
перевыполнили намеченные ими планы и 
взятые социалистические обязательства 
по повышению молочной продуктивности 
коров. За хозяйственный год в колхозах 
республики получено на каждые 100 гек
таров сельскохозяйственных уго,дий п о *  
130 центнеров мп.лока, в среднем от коро- " 
вы надоено по 1.967 килограттв  —  нз 
501 килограмм больше, чем в 1955 году.

За прошлый год в республике значи
тельно вырос.ди ряды мастеров высоких 
налоев молока: 124 доярки получили бо
лее чем по 5 тысяч килограммов, свыше 
10 тысяч доярок надоили по 3— 4 тыся
чи килограммов молока от коровы. Пер
венство в соревновании завоевала Ефроси
ния Афанасьевна Лемиденко из колхоза 
имени Микояна. Переяслав-Хмельницкого 
района. Киевской области, надоившая по 
8 .259 килограммов молока на корову. Из
вестная всем доярка Мария Харитоновна 
Савченко из колхоза имени Ленина, Лебе
динского района. Сумской области, надои
ла. по 8.041 килограмму молока. По 6— 7 
тысяч килограммов молока на корову на
доили Островская А. П., Илик А. М. 
Омелько -М. М., Петрунъко К. В., Ледова 
Т. Ом Горлинекая А. И„ Левчик В

о  <>

Обязательства колхозников и колхозниц, рабочих 
МТС и совхозов, специалистов, всех работников 

сельского хозяйства Украинской ССР
о  о

Клюк Г. И., Прядка М. И., Бурик В. В., 
Срибняк Г. Д., Бершадская Л. А., Сева
стьянова С. П. Хороших результатов до
бились многие свинарки, чабаны, птични
цы и другие работники животноводства.

Животноводы Украины добились также 
значительного увелцчения производства 
мяса, в первую оче|редь за счет резкого 
расширения откорма свиней. Производст
во мяса в колхозах республики за 1955—
1956 хозяйственный год возросло по 
сравнению с предыдущим годом в 1,3 ра
за, свинины —  в 1,7 ваза. За минувший 
год колхозы, совхозы и подсобные хозяй
ства сняли е откорма 5,8 миллиона голов 
свиней, в том числе колхозы 3,8 миллио
на голов, что в два с половиной раза 
больше, чем было снято в предыдущем 
году.

Подсчитав свои возможности, колхозы 
и совхозы Украинской ССР наметили в
1957 году достичь дальнейшего значи
тельного роста производства продукции 
животноводства. Лля этого надо прежде 
всего позаботиться об увеличении произ
водства всех видов кормов, в  частности, 
в нынешнем году решено заготовить на 
каждую корову не менее чем по 10 тонн 
силоса и для свиней достаточное количе
ство засилосованных початков кукурузы. 
Самое главное сейчас. —  подчеркивается 
в Обращении, —  успешно провести зи
мовку скота, по-хозяйски использовать 
корма, организовать подготовку их к 
скармливанию, улучшить уход и содержа
ние скота.

бригады и звенья. Дважды Герой Социа
листического Труда Степанида Демидовна 
Виштак —  звеньевая колхоза им. Молото
ва, Гребенковского района, Киевской обла. 
стя, собрала на 5 гектарах по 629 цнт. 
свеклы с гектара. Свыше 500 центнеров 
свеклы с гектара собрали звеньевые Мар- 
цун М. А., Громийчук П. Т., Резник А. П., 
Дищук Г. Ю., Бондарчук М. С., Осипчук 
Н. П., Пармузина А. А. и многие другие. 
Работники се,льского хозяйства Украины 
обязались в 1957 году резко поднять 
урожайность сахарной свеклы во всех 
колхозах и совхозах и дать стране боль
ше сахара, чем в 1956 году.

Дьноводы Украинской ССР в прошлом 
году вырастили высокий урожай льна. 
Вместе с тем, как отмечается в Обраще
нии, в некоторых областях республики 
недопустимо затягивают переработку льна 
и КОНОП.ТИ, вследствие чего выход волок
на уменьшается и колхозы от этого мно
го теряют. Нужно позаботиться об орга- 
ни,эации переработки тресты ца месте, 
оборудовать в колхозах перерабатываю
щие щшкты, сушилки и т. п.

В 1956 году валовой сбор картофеля в 
республике возрос более чем на два мил
лиона тонн по сравнению с 1955 годом. 
Труженики се.льского хозяйства Украины 
обязались в 1967 году добиться дальней
шего повышения урожайности картофеля, 
расширить посевы ранних сортов: прове
сти сев высококачественными семенадги, 
внести необходимое количество удобрений, 
обеспечить тщательный уход за посевами.

Мы обратим самое серьезное внимание i Они решили вырастить высокие урожаи |
на всестороннее развитие свиноводства. 
По примеру передовых хозяйств еще ши
ре организуем мясной откорм свиней, 
применяя для этого свинарник.и облегчен
ного типа. Чтобы увеличить откормочное 
поголовье и обеспечичъ выполнение квар
тальных и месячных планов постановки 
на откорм и снятия с откорма свиней, в 
более широких размерах используем мо
лодых свиноматок для разовых опоросов. 
Внедрим межпородное скрещивание сви
ней и птицы, обеспечим в этом году рез
кое увеличение производства яиц и мяса 
птицы.

Высокие обязательства но продуктивно
сти животноводства ириня.1ги колхозы 
Винницкой области, решившие получить 
всего мяса по 36 пентнеров на 100 гек
таров сельскохозяйственных угодий, в 
том числе свинины на 100 гектаров паш
ни по 18 пентнеров, из них: в I квар
тале —  4, во П квартале —  4, в III 
квартале —  5, в IV квартале —  5 цент
неров: поставить на откорм 500 тысяч 
голов свиней, в тбм числе в Т квартале—  
121,2, во П квартале —  146,1, в Ш 
квартале —  134,8, в IV квартале —  
97.9 тыс. голов.

Колхозы Черниговской области постави
ли перед собой задачу получить на 100 
гектаров пашни по 20 пентнеров свини
ны, а колхо.эы Черниговского района —  
по 40 центнеров. '

Колхозы и совхозы республики приня
ли на себя конкретные обязательства по 
уве.лнчению производства молока. Колхозы 
Днепропетровской области решили полу
чить молока по 200 пентнеров на 100 
гектаров се.тьскохозяйственных угодий, 
или по 2 .600 килограмэшв на корову. 
Доярка тов. Островская А. П. из колхоза 
имени XVII иарткоиференции, Винницкого 
района, Винницкой области, обязалась на
доить по 7.750 килограммов молока на 
корову. Доярка тов. Илик А. М. из колхо
за им. Молотова, того же района,— по 
7.000 килограммов молока на корову и 
доярка тов. Петрунько А. В. из колхоза 
им. Ворошилова— по 7.000 килограммов 
моДпка на корову. Доярка тов. Демиден- 
ко Е. А. из колхоза имени Микояна, Пе- 
рея'Слав-Хмельнипкпгп района, Киевской 
области, —  по 8.500 кг, молока на ко
рову.

Обращение призывает —  добиться, 
чтобы все работники животноводства вы
полняли декадные и ежемесячные зада
ния по ПРОИЗВОДСТВУ молока, мяса, откор
му свиней, получению яиц. Животноводы 
должны также добиться дальнейшего раз
вития овцеводства, особенно топкорунно
го, и увеличения настрига шерсти.

Украина, как известно, является ос
новной базой производства сахара в 
СССР. Это возлагает на работников сель
ского хозяйства республики особую ответ
ственность перед Отчизной. От того, как 
мы поработаем, говорится в Обращении, 
какой, урожай вырастим, зависит снабже
ние населения сахаром. Украинские свек
ловоды удгеют вынашивать высокие уро
жаи сахарной свеклы. В прошлом году 
многие кол.хозы и совхозы на значитель
ных площадях получили хороший урожай. 
Это ПОЗВО.ТИЛО уве.тачить производство са
хара в республике по сравнению с 1955 
годом на 43 миллиона пудов. Значитель
ных успехов достигли многие колхозы.

овощных кульшш в каждом колхозе и 
совхозе; своевременно подготовиться к 
закладке парников, заготовить необходи
мое количество удобрений я  торфо-пе
регнойных горшочков. Они обязались сде
лать все для того, чтобы значительно 
улучшить снабжение городов и пролгыш- 
ленных центров картофелем и овощами.

В принятых обязательствах сказано —  
мы будем больше уделять внимания раз
витию садоводства и виноградарства, что
бы страна ежегодно получала больше 
фруктов, ягод и винограда. Добьемся то
го, чтобы в каждом колхозе и совхозе 
имелся хороший сад. чтобы он давал вы
сокие урожаи.

Известно, что главным условием повы
шения урожайности всех сельскохозяйст
венных культур является решительное 
поднятие плодородия почвы. Мы обязуем
ся резко увеличить производство местных 
удобрений, создать в каждом колхозе и 
совхозе образцовое навозное хозяйство, 
значительно увеличить добычу торфа для 
изготовления торфокомпостов, обеспечить 
внесение в среднем на каждый гектар 
пашни местных удобрений: в полесье —  
не менее 8— 10 тонн, а в лесостепи —  
5— 7 тонн.

Многие колхозы полесских и западных 
областей на собственном опыте убедились, 
какое огромное значение для повышения 
плодородия почв имеет люпин. Обеспечим 
в 1957 году максимальное увеличение 
посевов люпина в этих областях как на 
зеленое удобрение, так и на корм скоту. 
Коренным образом улучшим семеноводство 
люпина, вырастим во всех ко.дхозах до
статочное количество семян. Нужно так 
организовать дело, чтобы в нынешнем го
ду посевы люпина в каждом колхозе этих 
областей занимали не менее одного поля 
севооборота. Резко увеличим внесение из
вести, дефекатов, мергеля и т. д., что 
дает возможность значительно по.днять 
плодородие кислых почв. Уделим больше 
внимания улучшению структуры посев
ных площадей в колхозах. Расширим по
севы льна, конопли, картофеля, много
летних и однолетних трав, дающих воз
можность значительно поднять экономику 
во.лхозов полесских и западных областей.

Учитывая огромную роль в подъеме 
сельского хозяйства машинно-тракторных 
станций, трактористы, комбайнеры, ре
монтные рабочие, бригадиры тракторных 
бригад и инженерно-технические работ
ники МТС и совхозов —  участники рес
публиканского совещания —  обязались 
досрочно и высококачественно подгото
вить все се.льскохозяйственные машины к 
полевым работам, все тракторы, почво
обрабатывающие и посевные машины ^от
ремонтировать в МТС южных областей к 
1 марта, а по остальным областям —  к 
15 марта: комбайны, лафетные жатки, 
подборщики и сеноуборочные машины в 
МТС южных областей —  к 15 мая, а по 
остальным областям —  к 1 июня; свек
лоуборочные и картофелеуборочные маши
ны в МТС южных областей —  к 1 июля, 
а по остальньга областям —  в 10 июля 
1957 гола. Снизить себестоимость ремон
та тракторов и сельскохозяйственных ма
шин на 4 процента. Строго соблюдать 
режим экономии в расходовании средств 
и материальных ценностей. Ремонт ма
шинно-тракторного парка производить

только узловым методом. Обращение при
зывает в высокопроизводительному ис
пользованию и правильному хранению 
машин в течение всего года, к благоуст
ройству полевых станов в тракт-орных 
бригадах.

Коммушстическая партия и Советское 
правительство, говорится в Обращении, 

' проявляют постоянную заботу об органи
зационно-хозяйственном укреплении ко.д- 
хозов, об их расцвете. За последние годы 
в колхозах выросли опытные р^тговоди- 
тели— председатели колхозов, бригадиры, 
заведующие фермами, способные умело 
организовать ведение общественного хо
зяйства. На руководящую работу в кол
хозы республики направлено свыше 4 ты
сяч лучших представителей рабочего 
класса, специалистрв, трудовой интелли
генции. Однако мы должны сказать, что 
не все колхозы у нас возглавляют хоро
шие руководители, нередки случаи, когда 
председателя.ми колхозов работают сла
бые, безынициативные люди, не способ
ные вести крупное многоотраслевое хо
зяйство, или такие, которые чувствуют 
себя временными работниками. Мы долж
ны постоянно заботиться, об укреплении 
колхозов квалифицированными кадрами, 
особенно председателями колхозов, из
брать на эти должности хорошо подготов
ленных работников, знающих дело, спо
собных обеспечить дальнейший подъем 
общественного хозяйства.

Наиболее экономно и эффективно ис
пользуем, как этого требует .решение де
кабрьского Пленума ПК КПСС, материаль
ные и денежные ресурсы колхозов, МТС 
и совхозов, не будем допускать их распы
ления, затягивания строительства нроиз- 
водственных, культурно-бытовых и дру- 

I гих помещений, с тем, чтобы вложенные 
I средства скорее окупались в сельскохо

зяйственном производстве. С целью уде
шевления и ускорения строительства ис
пользуем местные строительные материа
лы, в частности известняк, ракушечник, 
камыш, саман и другие.

Обращение призывает настойчиво бо
роться за повышение производительности 
труда, за уменьшение затрат труда и 
средств на единицу продукции в колхо
зах, обеспечить рентабельную работу всех 
совхозов: добиться в текущем году повы
шения производительности труда в кол
хозах республики на 20— 25 процентов, 
а в совхозах —  на 15 процентов при 
значительном снижении себестоимости 
продукции: полностью использовать пре
доставленное право колхозам самим пла
нировать развитие сельскохозяйственного 
производства: развернуть подлинную борь
бу за вьшолнение и перевыполнение норм 
выработки каждым колхозником и колхоз
ницей, каждым рабочим МТС и совхоза; 
добиться в 1957 году высокой и устой
чивой оплаты трудодня, чтобы в респуб
лике не было ни одного колхоза, который 
выдал бы на трудодень денег, хлеба и 
других продуктов меньше, чем это пре
дусмотрено производственным планом.

Все мы должны твердо помнить, что 
взять обязательство —  это только начало 
дела, главное —  выполнить его. А для 
этого необходима повседневная организа
торская работа,, именно в этом —  залог 
успеха. Мы будем неустанно внедрять в 
колхозное и совхозное производство опыт 
передовиков, достижения науки и на этой 
основе добиваться всеобщего подъема.

Пройдет еще немного времени, и в юж
ных областях начнутся весенние полевые 
работы. Поэтому мы должны уделить осо
бое внимание тщательной подготовке се
мян, ремонту тракторов и всех сельско
хозяйственных машин, максимальному 
накоплению и выво.эке на поля удобре
ний. Обеспечим, чтобы каждый колхоз и 
совхоз в нынешнем году посеял все сель
скохозяйственные культуры только сорто
выми и гибрилньиги семенами, обязатель
но доведенными до посевных кон.диций. 
Дело чести всех тружеников сельского 
хозяйства —  организованно встретить ве
сенний сев, провести его в сжатые сроки, 
на высоком агротехническом уровне.

На совещании приняты конкретные со
циалистические обязательства по разви
тию всех основных отраслей сельского хо
зяйства на 1957 год по каждой области 
республики.

•**
Центральный Комитет Ком)гунистиче- 

ской партии Поветского Союза н Совет 
Министров СССР обратились к тружени
кам села с призывом добиться того, что
бы 1957 год стал годом нового, еще бо
лее мощного подъема сельского хозяйства. 
Горячо одобряя призыв ленинского Цент
рального Комитета партии и Советского 
правительства, участники республикан
ского совещания обратились с предложе
нием ко всем колхозникам и колхозницам, 
работникам МТС и совхозов, специалистам 
и научным работникам сельского хозяй
ства республики развернуть в честь 40-й 
годовщины Великого Октября всенародное 
социалистическое соревно'вание .за досроч
ное выполнение намеченной Партией и 
Правите.дьством программы крутого подъе
ма сельскохозяйственного производства в 
шестой пятилетке.

ШшШш

☆
Чувашская АССР, 

Шумерлннский дере
вообделочный завод 
изготовляет автопе- 
редвижные мастер, 
ские для нужд сель, 
ского хозяйства. Они 
снабжены инструмен. 
том, необходимым 
для установки и ре. 
монта автопоилок и 
других механизмов.

На снимке: колон
на автопередвижных 
мастерских. 
(Фотохроника ТАСС). 

☆

Получила не менее 15 центнеров 
зерновых с гентара

Так решили механизаторы 
Вороновской МТС

СОБРАНИЕ СТРОИТЕЛЕЙ МОСКВЫ

ва \I ..I

4 февраля в Москве, во Дворце спорта 
Центрального стадиона им. В. И. Ленина 
состоялось торжественное собрание, посвя
щенное вручению правительственных на
град большой группе московских строите
лей. Присутствовало более 11.000 чело
век. В президиуме собрания находились 
товарищи Н. А. Булганин, К. Е. Вороши
лов, Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, 
А. И, Микоян, Н. С. Хрущев, Е. А. Фур- 
цева, новаторы московских строек, руко
водители строительных и проектных орга. 
низаций, представители партийных, со-' 
ветсЕих и профсоюзных организаций сто
лицы. • •

(Собрание открыла секретарь ЦК и МГЕ 
КПСС товарищ Е. А. Фурцева. Секретарь 
Президиума Верховного Совета СССР то
варищ А. Ф. Горкин зачитал Указ Прези
диума Верховного. Совета СССР, о награж

дении ордена Трудового Красного Знаме
ни треста «Мосжилстрой» орденом Ленина 
и трестов «Строитель» и «Мосотдел- 
строй» № 1 —  орденом Трудового Крас
ного Знамени.

Под бурные аплодисменты Председа
тель Президиума Верховного Совета СССР 
товарищ К. Е. Ворошилов вручает ордена 
представителям награжденных коллекти
вов, желает им дальнейших успехов в 
работе. Орден Ленина принимает управля
ющий трестом «Мосжилстрой» Е. Е. Ни
конов, ордена Трудового Красного Знаме
ни —  управляющий трестом «Строитель» 
П. С. Исаенко и управляющий трестом 
«Мосатделстрой» № 1 Г. Н. Кулешов. 
К. Е. Ворошилов обменивается с ними ру
копожатиями.

Затем товарищ К. Е. Ворошилов обра
тился к  собравшимся с речью.

На собрании с речами выступили на
чальник строительного управления треста 
«Мосжилстрой» С. В. Епихов, производи
тель работ СУ-78 треста' № 17 «Мос- 
строй» Я. С. Фадеев, управляющий тре
стом «Строитель» П. С. Исаенко, ка
менщик треста «Мосстрой» Г. М. Тара
сенко, управляющий трестом «Мосотдел- 
строй» Ms 1 Г. Н. Кулешов, архитектор 
Б. С. Мезенцев, директор завода Mi 21 
И. А, Воробьев.

На собрании выступил тепло встречен
ный присутствующи.чи Первый секретарь 
ЦК КПСС товарищ Н. С. Хрущев.

Собравшиеся с большим подъемом при
няли письмо Президиуму Верховного Со
вета Союза ССР, Совету Министров СССР 
и Центральному Комитету Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

.(ТАСС1.

☆

I Обращение Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского 
Союза и Совета Министров Союза ССР 
к труженикам сельского хозяйства на
шей страны нашло горячий отклик в 
коллективе Вороновской машинно-трак
торной станции. Механизаторы н спе
циалисты станции обсудили этот важ
ный документ, наметили мероприятия, 
направленные на дальнейший подъем 
сельскохозяйственного производства.

Вот что говорили механизаторы:

За 25 центнеров 
зерна с гектара

М. ШАРАНДИН, 
б р и г а д и р  т р а к т о р н о й  б р и г а д ы

Партия и правительство призывают 
нас сделать 1957 год переломным годом 
в производстве сельскохозяйственных про
дуктов. Все мысли свои, все способности 
мы должны приложить к тому, чтобы де
лом ответить нз этот призыв.

В Обращении говорится, что увеличе
ние производства зерна остается одной из 
важнейших задач в земледелии. В вы- 
полнении этой задачи исключительно ве- \ 
лика роль механизаторов МТС. i

В 1956 году наша МТС добилась полу. I 
чения более высокого урожая, чем в j 
1955 году. Но мы затянули уборку уро
жая и потеряли много хлеба от перестоя I 
на корню. Приведу такой пример. В на- , 
чале уборки на полях колхоза имени Во
рошилова мы собирали по 18— 20 цент
неров овса с гектара, а в конце уборки 
—  только по 3— 4 центнера.

Затяжка уборочных работ нанесла 
большой ущерб колхозам и государству. В 
нынешнем, 1957 году мы не до.лжны до
пустить повторения этой ошибки.

В колхозах нашей зоны имеется огром
ный резерв для увеличения производства 
зерна —■ оевюение целинных и залежных 
земель. В колхозе имени Ворошилова на
ша тракторная бригада за 2 года освоила 
500 гектаров целины, из них в 1956 го
ду —  300 гектарор. На этой площади 
мы осенью посеяли osmiyro рожь. Зяби у 
нас напахано под весь яровой клин.

Замечательно поработали многие чле
ны нашей бригады. Трактористы Виктор 
Васин, Василий Дерябин, Ян Териус, Ри
хард Томменьш на тракторах ДТ-54 выра
ботали по 1.100 —  1.250 гектаров мяг
кой пахоты.

В ответ на Обращение партии и-прави
тельства мы обещаем трудиться еще луч
ше. Даем слово в нынешнем году оевюить 
250 гектаров целины, выработать по 
1.000 гектаров мягкой пахоты на каж
дый 15-сильный трактор. Обязуемся соб
рать с каждого гектара посева по 25 
центнеров зерна!

Заготовка кормов  ̂
нашв кровное дело

и . НАРОЖНЫЙ. 
г л а в н ы й  и н ж е н е р  М Т С

План тракторных работ в прошлом го
ду наша МТС выполнила. Но мы не вы
полнили своих договорных обязательств с 
колхозами по заготовке кормов, плохо по
могали колхозникам в укреплении кормо
вой базы. План сенокошения МТС выпол
нила лишь на 64 процента, сгребания 
сена —  на 50, копнения —  на 10, за
кладки силоса —  на 7 процен'гов.

Партия и правительство призывают 
тружеников села в 1957 году добиться 
резкого увеличения производства молока, 
мяса и других животноводческих продук
тов. Этой задачи не решить без создания 
обильных запасов кормов для обществен
ного скота. Мы, работники МТС, должны 
принять в этом самое активное участие, 
ибо подъем животноводства ко.дхозов —  
это наше кровное дело. У нас есть воз
можность нынче организовать комплекс
ную мехаиизированиуга сеноуборку на 
площади не менее 1.000 гектаров. Мы 
должны это сделать.

Мы должны нынче продолжить механи
зацию трудоемких процессов на живот
новодческих фермах. Это высвободит в 
колхозах много рабочих рук, даст возмож
ность сэкономить большое количество 
трудодней.

Мы можем и должны 
выращивать высокие 

урожаи кукурузы
А . Т А Р А Н О В ,

б р и г а д и р  т р а к т о р н о й  б р и г а д ы

В Обращении ПК КПСС и Совета Ми
нистров Союза ССР большое внимание 
уделяется выращиванию кукурузы, полу
чению высоких урожаев этой ценной 
культуры. Недостатки, отмеченные в Об
ращении, характерны и для нашей МТС. 
Кукурузу мы сеем уже два года, а хоро
ших результатов еще не достигли. Нын
че, например, по зоне МТС урожай зеле
ной массы кукурузы составил лишь 37 
центнеров с гектара. Объясняется это 
тем, что кукурузу мы все еще недооцени
ваем, считаем, что высокого урожая она 
у нас не даст. Факты опровергают такие 
мнения. Наша тракторная бригада в кол
хозе имени Булганина сеяла 125 гектаров 
кукурузы. Правда, на отдельных участ
ках ее Повредили заморозки, но она все 
же выросла, и выросла неплохая. Колхоз 
имени Б;1,'лганина заложил нынче 600 
тонн кукурузного силоса. А ведь часть 
кукурузы осталась неубранной.

Сейчас, когда мы нз практике убеди
лись в том, что кукуруза у нас может 
прекрасно расти, не должно быть недо
верия к этой культуре. В нынешнем году 
мы должны обеспечить В1ыращивание вы
сокого урожая кукурузы, убрать ее без 
потерь, чтобы колхозы могли заложить 
не менее 10 тонн кукурузного силоса на 
корову. Это будет нашим трудовым отве
том на Обращение ЦК КЦСС и Совета 
А1инистров СССР.

Механизировать 
обработку зерна

Я . Р У С А К О В ,  
э л е к т р и к  М Т С

Здесь уже говорили о необходимости 
борьбы за увеличение производства зерна 
за счет повышения урожайности, расши
рения посевных площадей. Но мы должны 
сегодня поговорить и о механизации обра
ботки зерна в колхозах, организации его 
лучшего хранения.

Много зерна в колхозах пропадает, под
вергается порче из-за несвоевременной 
подработки, плохого хранения. Наша обя
занность —  механизировать подработку 
верна на токах, облегчить колхозникам 
эту трудоемкую' работу. Предлагаю меха
низировать нынче силами МТС в каждом 
колхозе по одному току.

На совещании выступили также брига- 1 внесли конкретные предложения, направ-
диры тракторных бригад гт. Филюшин, 
Подоляк, Еалицкпй, председатель рабочко
ма МТС кладовщик т. Карпегин и другие. 
Все они, горячо одобрив Обращение ПК 
КПСС и Совета Министров Союза ССР,

ленные на улучшение работы МТС, до
срочное выполнение заданий шестой пя
тилетки по производству сельскохозяйст
венных продуктов.

МЕХА НИЗА ТОРЫ РЕШИЛИ
Обеспечить в 1957 году получение в обслуживаемых колхозах урожая зер

новых культур не менее 15 центнеров с каждого гектара.
Ремонт тракторов закончить к 15 февраля.
Весенний сев в обслуживаемых колхозах провести за 10—12 рабочих дней, 

на высоком агротехническом уровне. Не менее 4.000 гектаров зетзновых куль
тур засеять узкорядным и перекрестным способами. На площади 7.000 гектаров 
произвести послепосевное прикатывание почвы.

В сжатые сроки и без потерь убрать выращенный урожай. К началу убо
рочных работ в каждом обслуживаемом колхозе оборудовать по одному механи
зированному току.

Широко применить раздельный способ уборки урожая.
Освоить в 1957 году 620 гектаров целинных и залежных земель.
Посев озимых в 1957 году на площади 2.426 гектаров произвести по па

рам, обработанным по методу Т. С. Мальцева.
Обеспечить высокую агротехнику выращивания кукурузы. Весь посев куку

рузы произвести квадратно-гнездовым способом, механизировать междурядную 
обработку и уборку кукурузы. Внедрить в 1957 году во всех колхозах электро
стрижку овец. На зкивотноводческих фермах колхоза имени Чапаева, располо
женных в деревне Коштаково, оборудовать кормозапарники, провести водопро
вод, пустить в эксплуатацию автопоение н электродоильный агрегат. В колхозе 
«Победа» оборудовать на свиноводческой ферме н в коровнике подвесные до
роги.

Вывезти силами МТС весь лес, заготовленный колхозами для строитель
ства животноводческих помещений.

Добиться дальнейшего повышения производительности труда механизато
ров. На 15-сильный трактор выработать 650 гектаров мягкой пахоты.

Снизить себестоимость обработки гектара мягкой пахоты на 1 рубль 20 ко< 
пеек по сравнению с 1956 годом. Сэкономить на ремонте не менее 45 тысяч 
рублей.

Перейти в 1957 году на круглогодовой ремонт тракторов.

J„

Т  i
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Брать пример с п ер ед о в и к о в ,  
наращ ивать темпы л е с о з а г о т о в о к

☆  ☆

Н Е  У С Т У П И М  
П Е Р В Е Н С Т В А

в  социалистическом соревновании за 
Хоерочное выполнение плана 1956 года 
среди мастерских участков, работающих 
по графику цикличности, наш коллектив 
завоевал первое место. Мы досрочно выпол
нили годовой план и дали сверх задания 
10 тысяч кубометров деловой древесины. 
Себестоимость кубометра леса на участке 
снижена на 2,5 рубля. Экономия государ
ственных средств —  28 тысяч рублей.

Хорошие показатели в работе —  итог 
умения правильно и высокопроизводи
тельно использовать лебедку Л-19. Маши- 

^яисты  тт. Филиппов, Тогчельников, Бело- 
местнов и другие хорошо освоили лебедки. 
Правильно валят древесину мотористы 
электропил тт. Двоеглазов и Георгиев. 
5x0 позволяет вести быстро трелевку 
древесины.

Успехи нас радуют, но не успокаиваг 
ют. Включившись в соревнование за до- 
ерочное выполнение производственного за- 

' Дания второго года шестой пятилетки, за 
достойную встречу 40-й годовщины Ок
тября, рабочие нашего мастерского уча
стка решили к 3 марта выполнить квар
тальный план лесозаготовок. Сейчас ра
боты в лесу ведутся высокими темпами, 

V сменные задания перевыполняются в пол- 
тора раза. Первенства не уст^шим.

П. ЛОБИН, 
иастер Подольского лесопункта 

Бакчарского леспромхоза.

к ,"  %<■

/ A
В Лайскощ лес. 

промхозе спроектиро- 
ван и изготовлен но
вый кран для погруз
ки древесины. Это 
автокран, сгаонтиро. 
ванный на базе трак, 
тора ТДТ.40. Кран 
обладает большой ма.

..........

' > г

невренностью, удобен 
в работе и обслужн. 
ванни.

Сейчас тракторный 
кран работает на ле
сопункте Анга. Ус
пешно осваивают но. 
вый кран молодые, 
недавно окончившие

курсы крановщики 
Алексей Плешанов н 
Петр Сивидов.

На снимке: авто, 
кран за работой. В 
овале—А. Плешанов, 

Фото и текст 
В. Казанцева.

Лебедчик Николай 
Ефремов

Года два с небольшим назад Николай 
Николаевич Ефремов приехал е Украины 
на работу в лесную промышленность Си- 

^ бпри. Он иного слышал об этом богатей
шем крае, и ему самому захотелось при
ложить руки к освоению природных бо
гатств Спбири.

В 1954 году тов. Ефремов приехал с 
семьей в Ергайский леспромхоз. Его хо
рошо встретили, предоставили квартиру, 
дали работу. Сначала он трудился на 
строительстве, потом работал на лесоуча
стке, а окончив курсы, стал лебедчиком.

Более года Ефрелгов разгружает лес на 
нижнем складе. Новое дело пришлось 
ему по душе, полюбились люди, с кото- 
рьпта он работает.

Не жалея сил. с иннпиативой и смет
кой трудится лебедчик Николай Ефремов. 
Он хорошо знает не только свою специ
альность, но он еще электром^!ханик, 
вла.деет электропилой, сучкорезкой, рабо
тает на электростанции.

Его лебедка Л-20 всегда находится в 
#, образцовом состоянии. Николай Ефремов 

систематически перевыполняет ■ задания. 
Со своим помощником —  сигналистом 
Сергеем Востровым он разгружает сцеп 
Х.ЛЫСТ0В, содержащий в среднем 20 кубо- 
■мвтров леса, за 15— 20 минут при норме 
30 минут.

Минувшим летом на разгрузке хлыстов 
на нижнем складе леспромхоза вместо 
трех работала одна лебедка. Николай Еф
ремов, четко организовав свой труд, от
лично справился с этой нелегкой задачей. 
За смену он разгружал до 25 сцепов с 
хлыстами, не задерживал платформы под 
разгрузкой.

Передовой лебедчик активно участвует 
в общественной жизни.

—  Рад я. что приехал в Сибирь, —  го. 
ворнт тов. Ефремов. —  Такой простор, а 
работы —  крап непочатый. Специаль
ность .мне понравилась, зарабатываю в 
сведнем 1.300— 1.400 руб.тей в месяц. 
Живем с семьей в достатке.

П. ВАЛОВ.

Н А Ш  О П Ы Т И С П О Л Ь ЗО В А Н И Я  
А ГРЕ ГА Т Н Ы Х  Л ЕБ ЕД О К

В прошлом году Еолпагаевский лес
промхоз пополнился новой техникой, в 
том числе агрегатными лебедками ТЛ-4 и 
ТЛ-5. Это мощные, высокопроизводитель
ные механизмы, удобные в управлении и 
в работе.

Лебедки освоили довольно быстро, так 
как многие механизаторы хорошо знали 
устройство старых лебедок. Свой опыт 
они применили на практике.

При выборе стоянок учитывается на
клон деревьев, рельеф местности. Естест
венная мачта подбирается так, чтобы она 
надежно служила до окончания трелевки 
хлыстов в лесном массиве. Правильно вы
бираем место под склад. Очень важно, 
чтобы площадка для склада имела неболь
шой наклон. Это значительно облегчает 
работу раскряжевщиков, сортировщиков и 
шгабелевщиков.

Разбивку игассива на секторы в задан
ном направлении и расчистку централь
ных волоков производим до начала вал
ки, а затем устанавливаем агрегаты. Ле
бедки ставим в пяти метрах от эстакады, 
под углом в 45 градусов к ней, что позво
ляет трелевать лес без перестановки ле
бедки в секторе 180 градусов'. При этом 
рабочая мачта должна быть не ниже 11 
метров, а разворотная —  5 метров.

Важно правильно оснастить мачту. 
Блок холостого троса устанавливается на 
вершине мачты, а блок рабочего троса —  
длиной 350— 500 метров —  немного ни
же. Мы убедились в том, что высшая про
изводительность лебедки достигается при 
трелевке леса на расстояние 300 —  350 
метров. Холостой трос —  полтора кило
метра длиной.

На установку лебедки и всей тросо
блочной системы, на, разбивку секторов и 
расчистку волоков мы затрачиваем до 16 
часов, а иногда 10. Сокращенные сроки 
перебазировки дают нам десятки кубомет
ров леса сверх задания.

На строительстве эстакад заняты спе
циальные рабочие, которые имеют трак
тор и другие механизмы. Строятся .эста
кады с небольшим уклоном в сторону 
штабелей. Ширина их у рабочей мачты 
не менее 12 метров. Это облегчает тре
левку хлыстов с угловых секторов.

Правильная организация трелевки леса 
повысила производительность механизмов. 
Например, выработка на лебедку T I-5  
при среднем объеме хлыста 0,26 кубомет
ра составляет 65— 70 кубометров в сме
ну, И.1 И 120— 130 процентов дневной 
нормы.

Но мы могли бы давать леса больше, 
если бы руководители лесопункта создали 
условия для высокопроизводительного 
использования лебедок. Каждый день мы 
по полтора часа заводим моторы, так как 
лебедки стоят под открытым небом. Утеп
ленных будок нет, а механизмы работают 
на летнем топливе.

К. ОСИПОВ, в. БЕЛОНЮК, 
машинисты агрегатных лебедок 

Песчанинского лесопункта 
Колпашевского леспоомхоза.

Л. НАМЕКЧУК, 
сменный мастер плотбища Корджа 

Песчанинского лесопункта.
А. ШИКАЛЕВ, 

старший мастер.

У  С П Л А В Щ И К О В
Работники Нибегинского сплавпункта 

Нарымской сплавной конторы успешно 
выполнили план зимней сплотки и лесо
заготовок IV квартала. С подъемом тру
дятся сплавщики и сейчас. По полторы 
нормы за смену дает бригада тов. Карта
шова, на 140— 160 процентов выполняют

нормы многие рабочие бригад, которыми 
руководят тт. Принджи-Оглы, Потапов, 
Николаев, Ненашев.

В. МАКАРОВ, 
технорук Нибегинского сплавучастка 

Нарымской сплавной конторы.

Вотупив 
во второе 
полугодие

Заметки о рё1боте школ 
< ! >

В . ЧУ Б Р И К .
за вед ую щ ая  Том ским  гороно

<  \>
Началось второе учебное полугодие в 

школах.
В первом полугодии ряд коллективов 

школ г. Томска улучшил учебно-воспита
тельную работу. Многие преподаватели 
проводят уроки на высоком идейном и 
методическом уровне. В их числе учителя 
М. М. Ольгович, А. П. Молодых, М. К. 
Алертдинова, А. Ф. Кислицына, А. Т. 
Ерохин, А. Н. Стронская и многие другие.

В школах больше стало уделять
ся внимания политехническому обу
чению. Больше проводится лаборатор
ных и практических работ. В ряде школ 
с помощью шефов оборудованы учебные 
мастерские. Особенно большую помощь 
оказали подшипниковый завод —  47-й 
школе и ГРЗС-2 —  48-й школе. В хорошо 
оборудованных мастерских 12-й, 9-й, 8-й, 
2-й и некоторых других школ под руко
водством опытных педагогов с увлечением 
занимаются учащиеся. Шире разверну
лась работа технических кружков. В 
1г-й  школе, например, установлена тес
ная связь с шефами —  электроламповым 
заводом, механическим факультетом поли
технического института и Томским ар
тиллерийским училищем. Шефы помогает 
организовать работу кружков. Препода
ватели политехнического института ведут 
кружки технического черчения, для стар
шеклассников организован кружок по 
подготовке шоферов, которым руководит 
специалист из артиллерийского училища. 
Учащиеся знакомятся А производством,

работая два раза в неделю по 3 часа в 
цехах электролампового завода. В школе 
организована выставка работ учащихся 
на тему «Что мы умеем делать».

Больше внимания политехническому 
обучению стали уделять и в других шко
лах города.

Большую роль в деле улучшения обу
чения и восггитания дшащихся играет 
связь школы с родителями.

Родительский комитет 29-й школы под 
руководством тов. Дараева, работника 
Томского электромеханического завода, 
помогает школе в осуществлении закона 
о всеобуче.

По инициативе родительского косгитета 
12-й школы регулярно проводится «день 
открытых дверей» для родителей.

В 9-й школе организовано дежурство 
родителей, работает лекторий для родите
лей.

Итоги работы школ за первое полуго
дие обсуждались на собраниях актива^ по 
народному образованию. На этих собра
ниях отмечалось, что, несмотря на неко
торое улучшение, в работе школ еще мно
го недостатков. По итогам первого полуго
дия из 23.116 учащихся не успевало 
3.166. Особенно много неуспевающих в 
10-й, 20-й, 27-й шко,дах и в 3-й школе 
рабочей молодежи. По-прежнему низка 
успеваемость по русскому языку и мате
матике.

В ряде школ слабо ведется внеклассная 
работа с учащимися, не организованы 
или плохо работают кружки, школьники 
в свободное от занятий время предостав
лены самим себе. Мало привлекаются к 
руководству кружками работники шеф
ствующих предприятий и организаций.

Знатательная роль в воспитании уча
щихся принадлежит классному руководи
телю. Он оказывает большое влияние на 
формирование взглядов учащихся, раз
вивает их инициативу. Но далеко не 
все классные руководители выполняют 
эти задачи. Отдельные учителя мало_̂  про
являют инициативы во внеклассной ра
боте, не умеют ставить перед детьми ин- 
■гересные, увлекательные вопросы.

Внеклассную работу с учащимися нуж
но строить интересно, и разнообразно.

увязывать ее с задачами, стоящими перед 
школами, перед трудящимися нашего го
рода. Это сыграет большую роль в вос
питании учащихся, принесет им удовлет
ворение, поможет сплотить коллектив. 
Заслуживает внимания пример 21-й и 
27-й школ, организовавших строительство 
школьных мастерских силами учащихся, 
пли 24-й школы, учащиеся которой по
могли в ремонте школьного здания.

Значительное место в работе школ за
нимает повышение самодеятельности, 
развитие инициативы пионерских и ком
сомольских организаций. Показательна в 
этом отношении оабота 9-й школы. Здесь 
проведены интересный пионерский сбор 
на тему «Быть, как Ленин», комсомоль
ское собвание на тему «Люди наших 
дней». Комсомольцы и пионеры этой шко
лы участвовали в благоустройстве и озе
ленении территорип ГЭС-1. Хорошо про
шел пионерский сбор в 32-й школе на 
тему «Что мы умеем делать и чему долж
ны научиться».

Таких примеров много, но в работе 
комсомольских и пионерских организаций 
немало еще недостатков. Отдельные орга
низации почти совсем не работают, в не
которых сборы и собрания проходят фор- 
иа.тьно, скучно.

В улучшении внешкольной рабо
ты среди учащихся большая роль 
принадлежит комсомольским организа
циям. Провести интересные лекции на 
политические, литературные, музыкаль
ные, естественно-научные темы, органи
зовать лыжные вылазки, коллективные 
посещения катка, театра, кино —  все 
это могут сделать комсомольцы. Они дол
жны вместе с представителями общест
венности организовать работу с детьми 
при домоуправлениях —  оборудовать 
спортивные площадки, места для игр, соз
дать пионерские клубы. Правильно орга
низовав досуг школьников, мы добьемся 
улучшения дисциплины, организованно
сти, всестороннего развития детей.

Следует отметить, что некоторые уч
реждения г. Томска, призванные вести 
внешкольную работу с детьми, плохо 
справляются со своими задачами. В ки
нотеатрах мало проводится целевых кино-

,По следам наших выступлений.

„На суд общественности^

Комплексная 
бригада на нижнем 

складе
с  начала декабря на нижнее стага'де 

Куяновского леспромхоза перешли на но
вый метод работы —  комплексными 
бригадами. Это позволило улучшить рабо
ту.

Прежде всего бросается в глаза то 
обстоятельство, что во время работы в 
бригаде никто не простаивает, веем на
ходится дело. А то ведь обычно бывает 
тав. Разрежет раскряжевщик хлыста 
два— три я  ожидает, пока сортировщики 
уберут балансы, раскатают разделанный 
хлыст. То же самое и с сучкорубами. 
Получается, что сортировщики работают 
напряженно, а остальные е нростоями.

В нашей бригаде дело обстоит иначе. 
Едва освободился раскряжевщик или 
сучкорезчик, он берет крючок и начинает 
раскатывать разделанные хлысты, помо
гая сортировщикам. Усилия всех членов 
бригады направлены к тому, чтобы обес
печить ритмичную планомерную работу, 
достичь наивысшей производительности в 
целом по бригаде. Поэтому, как только 
бригадир видит, что какая-то фаза работ 
начинает отставать, он немедленно пере
ставляет людей. В случае отставания 
одного раскряжевщика в ход пускается 
всегда лежащая наготове вторая электро
пила, если не успевает одна сучкорезка, 
в работу включается вторая. Сорти
ровщикам о<бычно помогают все осталь
ные, а в начале работы вся бригада под- 
готав.тивает рабочее место раскряжевщи
кам —  раскатывает сваленные в кучу 
несколько возов хлыстов.

Если бригада выполнила задание, на
пример, на 120 процентов, то и каждый 
выполнил дневную илн сменную норму 
на 120 процентов.

После перехода на комплексные брига
ды производительность труда повыси
лась в среднем на 30 про<центов. Но и 
это не предел, мы можем сделать в пол
тора— два раза больше, если руководите
ли склада и  леспромхоза проведут неко
торые организационно-технические меро
приятия. Вся беда в том, что склад не 
имеет специальных сортировочных пу
тей. Путь, по которому подаются груже
ные сцепы, является и сортировочным. 
Поэтому при подаче хлыстов развозная 
вагонетка убирается с рельсов, и работы 
на эстакаде должны прекращаться. Можно 
бы переходить на другую эстакаду, но 
не хватает пильного кабеля. Все обору
дование на.до лереносить на несколько 
сот метров. Задерживают работу и про
стои передвижной электростанции из-за 
нехватки бензина и поломок, простои 
трактора, производящего выгрузку сце
пов.

С внедрением электросучкорезов из 
комплексной бригады высвободилось че
тыре сучкоруба. Кроме того, мы перешли 
на непрерывную рабочую неделю и вве
ли скользящий график выходных дней. 
Ежедневно у нас из И  человек отдыха
ют двое, а в некоторые дни —  один 
лесозаготовитель. Это позволи.ю навести 
порядок и дисциплину в брига.де, повы
сить личную ответственность каждого за 
общее дело.

Сейчас и другие бригады нижнего 
склада работают по новому методу и до
биваются хороших результатов.

А. ТРОФИМЕННО, 
раскряжевщик, бригадир комплексной 
бригады нижнего склада Куяновского 

леспромхоза.

Под таким заголовком в 
№ 230 нашей газеты было 
опубликовано письмо в редак
цию полковника милиции тов. 
Бережных, в котором расска
зывалось об антиобщественном 
поступке матери и отчима 
Инессы Удаловой, устранив
шихся от ее восгоггания и, на
конец, выгнавших ее из дома,

В конце письма говорилось: 
«Инессе помогли. Девушка сей
час устроилась на работу. Ее 
окружает хороший коллектив, 
новые друзья. Но на этом 
нельзя поставить точку. Обще
ственность должна сказать 
свое слово о тех, кто так рав
нодушно отнесся к судьбе 
Инессы, хотя должны были 
позаботиться о ней в первую 
очередь. Это — ее мать Вера 
Алексеевна Кривошеина, работ
ник хлебокомбината, и ее от
чим Сергей Кривошеин, авто
слесарь Томского облпотреб
союза».

Публикация этого письма 
вызвала большой отклик чита
телей.

- «Случай, о котором расска
зано в заметке «На суд обще
ственности»,— пишет мать пя. 
терых детей, сменный инженер 
томских мельзаводов тов. Бе
ляева, — вызывает законное 
возмущение канщого человека, 
тем большее возмущение и 
осуждение вызьшает он в серд
це матери». Тов. Беляева вспо
минает 1942 год. На фронте, 
где находился тогда ее муж, 
шли тяжелые бои. В это время 
у нее родился ребенок. Было 
очень трудно, рассказывает 
тов. Беляева, но обязанности 
матери я понимала как свой 
долг перед Родиной — выра
стить и воспитать достойного 
советского человека. А Кри
вошеина забыла об обществен, 
ном долге матери. Е̂ е антиоб
щественный поступок тем бо
лее серьезен, что девочка по
теряла на фронте отца, 
справедливо замечает автор 
письма. В заключение тов. 
Беляева говорит о той за. 
боте, которой окружены дети 
и матери в нашей стране, и 
своей уверенности, что коллек
тивы предприятий, где работа
ют мать и отчим И. Удаловой, 
не только осудят их отношение 
к Инессе, но и сделают все не
обходимое, чтобы помочь им 
вернуть уважение девочки.

Заботой о будущем Инессы 
проникнуто и письмо супругов 
Косицыных из Томска. «Мы 
думаем, — пишут они, — что 
гр. Кривошеина и гр. Кривоше
ин серьезно подумают о той 
ошибке, которую они допусти
ли».

А. П. Красняк из с. Кожев- 
никово в своем письме обра
щает внимание на чуткость и 
внимание к судьбе девочки ра
ботников милиции и говорит о 
том, что за воспитание детей 
ответственна не только семья, 
но и каждый советский чело
век.

Нет надобности говорить о 
том, сколь справедливо это за
мечание. И все же ответствен
ность за воспитание детей ро
дителей. матери особенно вели
ка.

«Слово мать, — пишет А. П. 
Типсина из г. Асино, — это до
рогое и чистое слово. Именем 
матери зовем мы свою совет
скую Родину. Поэтому, когда 
женщина пятнает свое материн
ское звание, она совершает 
преступление. В погоне за ма
леньким мещанским счастьем 
Кривошеина бросила дочь на 
произвол судьбы. Ей оказалась 
не дорога светлая память сол
дата, погибшего в борьбе за не
зависимость своей страны. Ска
жите ей. пожалуйста, — про
сит в заключение А. П. Типси
на, — будь Кривошеина при
мерной женщиной, великодуш
ной и доброй матерью, разве 
не оценил бь1 ее хороший чело
век, который заменил бы ей 
мужа, погибшего на фронте! 
Конечно, оценил бы, а полюбив 
ее, он полюбил бы и ее детей».

Б. Витин в письме в редак
цию рассказывает о случае, о 
котором он узнал из цен
тральной печати, когда де
сятки советских людей про
явили горячее, участие в 
судьбе оставшейся без родите
лей девочки, пожелали ее удо
черить. «А сколько советских 
людей ежегодно берет детей из 
детских домов и домов малю
ток, посвящая себя благородно
му делу воспитания молодых 
граждан нашей социалистиче
ской Родины! Еще больше де
тей бы.ло принято на воспита
ние в годы войны. Многие ты
сячи советских людей отдавали 
и отдают детям, потерявшим 
родителей, свои самые лучшие 
чувства, окруя^ая их лаской и 
заботой. И тем большее воз
мущение вызывает поступок 
Удаловой-Кривошеиной.

За свободу Родины, за сча
стье детей, за счастье Светла
ны и Инессы отдал свою жизнь 
их отец. Подумала ли Криво- 
шенна, — спрашивает автор 
этих строк, — что, бросая на 
чужие руки Инессу, она тем 
самым оскорбляла память сол
дата Удалова.

Благодаря помощи советских 
людей Инесса вышла на ши
рокий жизненный путь. Перед 
ней большое будущее. Она бу
дет счастлива. Но прав тов. 
Бережных: на этом нельзя по
ставить точку. Общественность 
и в первую очередь коллекти
вы хлебокомбината и об.лио- 
лребсоюза скажут свое слово».

К сожалению, среди откли
ков многих людей, прочитав
ших в газете историю Инессы, 
писем ни из пекарни № 2 Том
ского хлебокомбината, где ра
ботает Кривошеина, ни из 
автоэкспедиционной конторы 
облпотребсоюза, где работает 
ее муж Кривошеин, не постуш!- 
ло. Председатель завкома хле
бокомбината тов. Бычков и 
председатель месткома авто
экспедиционной конторы обл
потребсоюза тов. Ракита, надо 
полагать, все-таки поймут, что, 
не ответив на выступление га
зеты, они поступили неправиль
но. Профсоюзные организации 
не имеют права быть безраз
личными к тому, как относятся 
их члены к воспитанию своих 
детей.

сеансов, не бывает обсуждения фильмов. 
Плохо поставлена работа с детьми при 
многих клубах и библиотеках города.

Большое воспитательное значение име
ют встречи школьников со старыми боль
шевиками, со знатными людьми города. 
Их нужно проводить во всех школах, 
воспитывать молодежь на боевых тради
циях старшего поколения.

Очень важно для формирования миро
воззрения шко.1 ьнйков, для их общего 
ра.звптпя правильное эстетическое воспи
тание. В этом отношении предстоит сде
лать еще очень многое. Большая роль в 
эстетическом воспитании учащихся при
надлежит школьным кружк,ям художест
венно]! самодеятельности. Здесь под руко
водством опытных руководителей дети 
могут развивать свои художественные на
клонности, знакомиться с произведения
ми искусства, учиться понимать их. В 
10-х классах 4-й школы, например, про
веден цикл бесед, посвященных русским 
художникам Репину и Сурикову, органи
зуется выставка репродукций картин рус
ских художников. В некоторых школах 
читаются лекции о творчестве великих 
композиторов.

Однако в ряде школ коллективы худо
жественной самодеятельности малочислен
ны. В школах мало практикуются экскур
сии в музеи, посещения концертов, спек
таклей, проведение конкурсов на лучшее 
исполнение песен, танцев, рисунков, вы
шивок и т. д.

Сейчас школы встуии.ти в третью, ре
шающую четверть учебного года. Необхо
димо, чтобы руководители школ усилили 
контроль за деятельностью педагогиче
ских коллективов, добивались повышения 
качества уроков, распространения передо
вого педагогического опыта. Нужно ожи
вить внеклассную работу, сделать все 
пионерские и комсомольские организации 
более активными помощниками учителей 
в борьбе за высокую успеваемость уча
щихся.

Необходимо усиливать внимание к 
школе со стороны общественности, ибо 
обучение и воспитание детей —  это вее- 
иародное, государственнйе дело, -n-

„Наши нушды, наши претензии"
Под таким заголовком в газете 

«Красное Знамя» № 251 от 23 декаб
ря 1956 года было опубликовано пись. 
МО доярок колхоза «Путь Октября», 
Пышкино-Троицкого района, о недо. 
статках в работе молочно-товарной фер
мы.

Секретарь Пышкино-Троицкого рай. 
кома КПСС тов. Галков сообщил, что 
статья обсуждена на партийном собра. 
НИИ первичной парторганизации колхо. 
за «Путь Октября». Намечены кон
кретные меры по устранению указан, 
ных в письме недостатков. Проведено

совещание с работниками животновод
ства. Организовано социалистическое 
соревнование между доярками, резуль
таты которого подводятся каждую де
каду.

Работники животноводства регуляр. 
но обеспечиваются свежими газетами.

Создана транспортная бригада, ко. 
торая обеспечивает бесперебойную под. 
возку кормов на фермы.

Председатель колхоза тов. Кондра. 
тюк и секретарь партийной организа
ции тов. Зверюга стали уделять боль, 
ше внимания работе с животноводами.

П О Р Я Д О К  УС ТА РЕВ Ш И Й , 
Н ЕП РАВИ Л ЬН Ы Й

За последние два года на' капитальный 
ремонт жилого фонда Томска израсходова
но более 11 миллионов рублей. Однако 
темпы и качество ремонта домов еще не 
могут в по.лной мере удовлетворить запро
сы трудящихся.

На наш взгляд, одним из недостатков 
в организации ремонтных работ является 
то, что подчас принижается роль райис
полкомов в осуществлении контроля за 
ходом и качеством капитального ремонта 
жилых домов.

Сейчас составление плана капитально
го ремонта жилых домов в городе осуще
ствляется следующим образом. Обычно в 
октябре горкомхоз запрапшвает у райис
полкомов списки домов, которые необхо
димо включить в план ремонта на буду
щий год. Представлением таких списков 
и ограничиваются обязанности райиспол
комов. План капитального ремонта ут
верждается горисполкомом, составление 
и оформление сметно-технической доку
ментации, финансирование и контроль за 
выполнением плана капитального ремон
та осуществляет горкомхоз.

При таком порядке райисполкомы и их 
коммунальные отделы фактически отстра
нены от контроля за ремонтными работа
ми. Это создает много неудобств и для 
трудящихся города. С просьбой о ремонте 
квартир они вначале обращаются в рай
исполком, но, не решив там вопроса, вы
нуждены идти в горисполком.

.Сейчас существует, по нашему мнению.

неправильная практика финансирования 
работ по капитальному ремонту жилого 
фонда. Единственный подрядчик, ведущий 
ремонт домов,— горремстройтрест заклю
чает договоры с 62 домоуправлениями го
рода, акты приемки выполненных работ 
часто подписывают люди, которые не мо
гут квалифицированно проверить качест
во ремонта и определить его стоимость. 
Средства на капитальный ремонт сосредо
точиваются в облкомбанке на счете гор- 
комхоза, а списываются эти средства по 
поручениям 62 домоуправлений, что при
водит к полной бесконтрольности, а иног
да и к разбазариванию государственных 
средств.

Капитальный ремонт жилых домов не
обходимо осуществлять быстро, дешево и 
с высоким качеством. Для этого необхо
димо предоставить райисполкомам право 
утверждать планы капитального ремонта 
домов. Договоры с подрядчикагш должны 
заключать не домоуправления, а райком- 
хозы, они же должны распоряжаться 
средствами, отпущенными на ремонт. Бее 
это позволит ликвидировать обезличку, 
повысить роль и OTBCTCTBieHHOCTb райис
полкомов в ведении ремонта жилых до
мов.

В. ШАМИС,
главный бухгалтер Томского горком-

хоза,
В. ПОМЫТКИН, 

начальник планового отдела Том- 
^  — — -  скрго горкомхоза.
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„МЛНИФЕСТЩЯ ВЫСОКОЙ 
ГРАЖДАНСКОЙ 

СОЗНАТЕЛЬНОСТИ”
„С кы нт ей я* о  р е з у л ь т а т а х  

вы боров в В ел и к о е  н ац и он ал ьн ое  
со бран и е Р ум ы н ск о й  Н ародн ой  

Р ес п у б л и к и
БУХАРЕСТ, 5 февраля. (ТАСС). 

Печать широко комментирует выборы 
в Великое национальное собрание Ру- 
мьшской Народной Республики, указы
вая, что очи явились «манифестацией 
высокой гражданской сознательности».

Газета «Скынтейя»' подчеркивает 
энтузиазм, проявленный избирателями 
на выборах, и высокую политическую 
активность трудящихся в ходе изби
рательной кампании. В день выборов, 
пишет газета, миллионы людей отдали 
свои голоса за политику партии и пра
вительства, за программу социалисти
ческого строительства в Румынии, за 
повышение материального благосостоя
ния народа, за внешнюю политику, на
правленную на защиту национальных 
интересов, упрочение мира во всем 
мире и укрепление единства социали
стических стран.

Выборы, указывает в заключение 
«Скынтейя», показали, что единство 
партии, правительства и народа стало 
прочнее, чем когда-либо, и это един
ство является гарантией осуществле
ния политики партии, выражающей ин
тересы трудящихся.

X I сессия Генеральной 
Ассамблеи ООН

stMwtiMititrfiaiaiiiaiajttBiBiBKiiiriitiMiiiMiBttitti

Нормализация жизни 
в Венгрии

БУДАПЕШТ, 4 февраля. (ТАСС). 
Преодолевая последствия контрреволю
ционного мятежа, подавляющее боль
шинство промышленных предприятий 
по объему выпускаемой продукции 
приближается к сентябрьскому уровню. 
ГПахтеры выдают на-гора примерно 
Vs того количества угля, которое они 
выдавали в сентябре. Быстро сокра
щается безработица, временно возник
шая в результате спровоцированных 
контрреволюционерами забастовок. На 
Чепельском металлургическом комбина
те работа проходит в три смены. К 
прежнему уровню производства прибли
жаются также другие крупные пред
приятия — Диошдьерский металлурги
ческий комбинат имени В. И. Ленина, 
Дьерский вагоностроительный завод и 
другие.

Наращивает темпы производства лег
кая и пищевая промышленность. На 
полную мощность начало работать круп
нейшее предприятие текстильной про
мышленности — Кишпештская швейная 
фабрика готовой одежды.

Арабы отвергают 
„доктрину Эйзенхауэра"
КАИР, 4 февраля. (ТАСС). Как сооб

щает газета «Аш-Шааб», дипломатиче
ские представительства США в араб
ских странах получают многочисленные 
петиции от различных арабских народ
ных организаций, в которых осуждается 
«доктрина Эйзенхауэра». Арабы расце
нивают эту «доктрину» как попытку 
империалистов установить свое господ
ство над странами Ближнего Востока.

Осуждение арабскими народами 
«доктрины Эйзенхауэра» вызвало бес
покойство в американских правящих 
кругах. Газета пишет, что. пытаясь об
мануть египетскую общественность от
носительно истинных целей американ
ской политики, посольство США в Ка
ире издало брошюру, в которой делает
ся попытка представить «доктрину Эй
зенхауэра» как «благодеяние», оказан
ное американцами арабским странам. 
Посольство помещает в египетских газе
тах пространные объявления, реклами
рующие эту брошюру, и бесплатно рас
сылает ее египетским гражданам.

Однако, как сообщает печать, егип
тяне отказываются читать эту фальшив
ку и отсылают ее обратно в американ
ское посольство.

ТОМ.СКИЙ ТЕАТР
яменв В. П. Чкалова

6 февраля — «Нора».
7 февраля — «Поднятая целина».
8 февраля — «Нора».

Начало спектаклей—в 8 часов вечера.

НЬЮ-ЙОРЕ, 4 февраля. (ТАСС). Гене
ральная Ассамблея ООН закончила обсуж
дение вопроса о положении на Ближнем 
Востоке.

На пленарных заседаниях 2 февраля 
выступили Л. Е. Еизя (Украинская ССР), 
Лодж (США), Ульрих (Чехословакия), 
Пирсон (Канада), Кришна Менон (Индия), 
Нобл (Англия), Фавзи (Египет), К. В. 
Киселев (Белорусская ССР), Мухамед Ах
мед (Судан), глава советской делегации 
В. В. Кузнецов и другие.

Затем председатель Ассамблеи объявил, 
что он намеревается начать голосование 
по двум проектам резолюции, обсуждав
шимся на пленарных заседаниях. Как из
вестно, эти проекты резолюции были со
ставлены по инициативе США и внесены 
от имени делегаций США, Бразилии, Ко
лумбии, Индии,. Индонезии, Норвегии и 
Югославии.

Первый проект резолюции, ссылаясь на 
предыдущие резо.люции Генеральной Ас
самблеи, осуждает невыполнение Израи
лем решений о полном выводе его войск 
и «призывает Израиль без дальнейшего 
промедления закончить вывод своих войск 
за линию перемирия»; во втором проекте 
резолюции предусматривается размещение 
чрезвычайных сил ООН на египетско-из
раильской демаркационной линии и осу
ществление других мер, предложенных ге
неральным секретарем ООН в его докла
де.

Взявший слово по порядку ведения за
седания представитель СССР В. В. Кузне
цов заявил, что у советской делегации 
нет возражений против голосования про
екта первой резолюции. Что же касается 
проекта второй резолюции, то он предло
жил отложить ее голосование до 5 февра
ля. В. В. Кузнецов подчеркнул, что по
спешное голосование этой резолюции не 
вызывается необходимостью. Важным и 
срочным в нынешних условиях, сказал 
он, является принятие резолюции о не
медленном и полном выводе израильских 
вооруженных сил с территории Египта.

Против предложения советской делега
ции выступил представитель США Лодж. 
Предложение делегации СССР не было 
принято Ассамблеей.

Затем Ассамблея перешла к голосова
нию проектов резолюций.

Проект первой резолюции, предусмат
ривающий требование о полном выводе 
израильских вооруженных сил с террито
рии Египта, был принят 74 голосами. 
Против голосовали делегации Израиля и 
Франции.

За проект второй резо.люции, в котором 
предлагается ввести «чрезвычайные во
оруженные силы ООН» по обе стороны 
демаркационной линии между Египтом и

Израилем, голосовали 56 делегаций. 22 
делегации, в том числе делегации Египта, 
Судана, Сирии, Ирака, Йемена, Туниса, 
Марокко, Иордании, Советского Союза, 
Чехословакии, Польши, при го.лосовании 
воздержались.

НЬЮ-ЙОРЕ, 5 февраля. (ТАСС)._  ̂Вчера, 
как уже сообщалось. Политический коми
тет Генеральной Ассамблеи ООН начал 
обсуждение алжирского вопроса. Этот boj 
прО’С включен в повестку дня текущей 
сессии Генеральной Ассамблеи по требо
ванию 15 стран Азии и Африки. В мемо
рандуме, сопровождавшем данное требова
ние, указанные страны напоминают, что 
в Г955 году они согласились отложить 
обсуждение алжирского вопроса в ООН, 
надеясь, что «Франция будет руководст
воваться принципами Устава ООН и вос
пользуется возможностью вступить в пе
реговоры с истинными представителями 
алжирского народа относительно мирного 
урегулирования, обеспечивающего народу 
его законные права на самоуправление и 
независимость». Однако, подчеркивается в 
меморандуме, «надежды на воестановле- 
ние- мира в Алжире не оправдались. Вме
сто того, чтобы начать проводить поли
тику примирения, Франция продолжает 
осуществлять в широких масштабах воен
ные репрессивные меры, которые еже^ 
дневяо приводят к гибели многих людей 
и. к уничтожению’имущества».

В меморандуме далее отмечается, что 
со времени X сессии Генеральной Ассам
блеи «многие члены ООН в индивидуаль
ном порядке и коллективно обращались к 
Франции через 1 ип.юматические каналы, 
добиваясь мирного решения алжирского 
вопроса. Франция не вняла^ этим выра- 
лсениям глубокого беспокойства». В за
ключение авторы меморандума указыва
ют, что с 1955 года «репрессии и разру
шения усилились и положение настолько 
ухудшилось, что у нас нет иного выхода, 
кроме как просить Ассамблею включить 
алжирский вопрос в повестку дня XI сес
сии».

Первым в комитете выступил министр 
иностранных дел Франции Пино. Он изло
жил позицию французского правитель
ства. «Мы никогда не признавали, не 
признаем и никогда не признаем, —  за
явил он, —  компетентности ООН в отно
шении проблемы, которую, исходя из 
международного права, мы считаем сугу
бо внутренней».

Пино пытался представить националь
но-освободительное движение в Алжире 
как «подрывное» движение, «инспириро
ванное крммунистамр». Пино не закончил 
свое выступление на утреннем заседании 
и продолжил его на дневном заседании.

Разве так нужно 
проводить соревнования?

На первенство 
Российской 
Федерации

Израиль продолжает игнорировать решения ООН
ТЕЛЬ-АВИВ, 4 февраля. (ТАСС). 

Как заявил представитель министерст
ва иностранных дел, правительство Из
раиля на вчерашнем заседании подтвер
дило свое решение удерлшвать район

Газы и западное побережье Эйлатского 
залива (залива Анаба).
■ Таким образом, правительство Израи
ля продолжает игнорировать требования 
ООН о немедленном и полном отводе 
израильских войск за линию перемирия.

Хорошие воспоминания остались у отказали предоставить штангистам зал 
спортсменов, ездивших на Спартакиаду «Б^евестника». g  Свердловск для уча-
народов РСФСР. Особенно хочется от- ра^тешы^1е^точмо^м ® первенстве Российской

чрткпсть пяботы cvпeйcкoгn ап- не только для соревновании федерации по лыжному спорту™  четкость работы судейского 3»® ™^ьк° внутригород. о̂м"-
парата. ских__ состязании, но и для соревно- области. В составе команды

Организационная сторона Спартакиа- вании по другим видам спорта и даже сильнейшие гоншики области:
ды была продумана до мельчайших Д^^ междугородных спортивных встреч, преподаватель университета ма-
подробностей, ей уделялось очень " T P S '^ ’ n p ro X n ^ ^ 'c o p e B H U r^  его'̂ од“ о к % н и Г Т т ^ е н ? ^ ^  
серьезное внимание. гимнастов Сталинска, Барнаула и одноклубнж ^з|ведующий

Казалось бы, весь почерпнутый в Томска. Встреча была ^^организована лабораторией кафедры теплотех-
Москве опыт хорошей организации со- чо инициативе спортивной школы мо- института инженеров желез-
ревнований мввтнв.в спорвивныв руке "уевра^ил J " " ™  протвден'.я 'о К 'к л Х щ а  " S
водящие органы должны применять этого матча. В результате гости, кото- Кононова студшть?^ педагогт^^^ 
при проведении своих соревнований, рых на вокзале никто не встречал, вы- института Владимир Ива-
особенно городских и областных. н ^д ен ы  были ночью искать спортзал Лидия Толмачева, студент

Как у нас проходят эти соревнова « ^Р^р^Х зации соревнований также токаГэлГк"
ния? Возьмем одно из соревнований было много недостатков. Спортсмены- тромеханическош завода Ванда 
на первенство Томска по тяжелой атле- второразрядники, например, выступали тугиповская преподаватель пела 
тике. Д|® Д«я- в®“ Гл™«БурТв°естним гогического училища Лариса Кош-

Начало соревнований было назначе- п р и в е й  гимнастический
но на 16 часов. Судейская коллегия смена снарядов проходила очень
начала работу в 15 часов. Участников нече'тко; без заранее составленного Участницы-женщины будут 
до 16 часов взвешали, но место сорев- графика, и это затягивало время со- иьгетупать в эстафетных гонках 
нований не было приготовлено. Штан. ревнований. нервировало спортсменов. километров и в гонках на
ги не было, помоста не было. Спорт- неуверенно работала судейская кол- Дистанциях 5 и 10 километров, 
смены ждали до 18 часов. Согласно дегия. Достаточно сказать, что разница Мужчины будут выступать в эс- 
правилам соревнований, участников ^ оценке выступлений одного и того тифетных гонках 4ХЮ километ- 
должны взвешивать за час до соревно. спортсмена у разных судей дости- ® усложненных гонках на
вания. В данном же случае начали со- рала 5 баллов. дистанции 30 километров и в
ревнования позже на три часа. Нужно проводить соревнования чет. гонках на дистанциях 15 и 50

Только благодаря «частной» инициа. ко, организованно. километров,
тиве спортсмены привезли помост и 
штангу, и соревнования начались.

Переходящего кубка на заключи
тельном параде команде.победитель- 
нице не вручили. Это сделали только 
спустя полтора месяца.

Не лучше прошли очередные лично
командные городские соревнования по 
штанге в спортзале «Буревестника».

К соревнованиям судейская коллегия 
не была готова. Из-за этого соревнова
ния опять начались с большим опозда
нием. Повлияло и то, что долго не 
могли доставить из транспортного ин. 
ститута гриф штанги.

Судейская коллегия вновь нарушила 
правила соревнований. Главный судья 
тов. Алымов на полтора часа позже 
начал соревнования. Помост не удов
летворял требованиям правил соревно
ваний. Магнезии не хватило. Когда 
выступали спортсмены среднего веса, 
приходилось смазывать руки кани
фолью, что строжайше запрещена 
Канифоль ложилась на гриф, и гриф 
был скользкий.

Во всем этом виноваты горком физ
культуры и секция по тяжелой атле
тике. Одной из обязанностей секции 
является организация соревнований по 
боксу, штанге и борьбе. Однако члены 
секции не заботятся о хорошей органи
зации соревнований. Более того, неред. 
ко они мешают проведению этих сорев
нований. Перед самым началом недав
него чемпионата города по штанге

Н. ПАЛТУСОВ. К. ВИМБОРАС.

Соревнования по лыжному спорту
в  течение двух дней на лыж. 

ной базе «Спартак» проходили 
соревнования на первенство обла
стного совета ДСО «Красная 
звезда» по лыжному спорту.

Соревнования проводились по 
двум группам. В первой группе 
выступали команды Томского и 
Асиновского лесоперевалочных 
комбинатов, Кетского лесозавода 
и учебных заведений лесной про
мышленности. Во второй группе 
участвовали спортсмены леспром. 
хозов и сплавных контор.

В первый день состоялись эс
тафеты 4X5 километров для 
мужчин и 4X3 километра для 
женщин.

В первой группе у мужчин 
победила команда Асиновского 
лесоперевалочного комбината со 
временем 1 час 27 минут 19 се. 
кунд. У женщин выиграла коман. 
да Томского лесоперевалочного 
комбината с результатом 1 час 
23 минуты 15 секунд.

Во второй группе у мужчин 
первое место заняла команда 
Калтайского леспромхоза со вре
менем 1 час 37 минут 38 секунд. 
У женщин первое место выигра
ли представительницы Томского 
леспромхоза (1 час 27 минут 55 
секунд).

Во второй день мужчины со
ревновались в гонке на дистанции 
15 километров, женщины,— 5 ки
лометров.

Командное первенство по пер
вой группе выиграли спортсмены 
Томского лесоперевалочного ком
бината. Во второй группе первое 
место заняли мужская и женская 
команды Томского леспромхоза.
Личное первенство в гонке на 

15 километров выиграл тов. Ни
кифоров (г. Асино),, у женщин на 
5 километров выиграла Галина 
Трофимова (лесотехникум).

В итоге двух дней соревнова
ний на первое место по .первой 
группе вышла команда Томского 
лесоперевалочного комбината, 
на второе — Асиновского лесо
перевалочного комбината, на тре
тье — Томского лесотехникума. 
По второй группе первое место 
заняла команда Томского лес
промхоза, второе — Калтайского 
леспромхоза, третье — команда 
Нарымской сплавной конторы.

Комапды-победительницы на
граждены переходящими кубка
ми и дипломами областного сове, 
та ДСО «Красная звезда». Уча
стники, занявшие первые места, 
награждены дипломами.

К. СТЕШЕВ.

Госдепартамент США препятствует международному 
сотрудничеству американских спортсменов

с  24 февраля в Москве начнутся со
ревнования на первенство мира и Ев
ропы по хоккею с шайбой.

Эти соревнования по поручению Меж
дународной лиги хоккея (ЛИХГ) прово
дятся секцией хоккея СССР.

Как организатор первенства, секция 
хоккея Советского Союза пригласила на 
соревнования команды национальных 
хоккейных федераций, являющихся чле
нами лиги. В настоящее время уже по
ступили заявки на участие из ряда 
стран, команды которых в 1956 году 
выступали на первенстве мира, Европы 
и VII зимних Слимпийских играх в Ита
лии.

На днях секция хоккея СССР полу
чила от руководства хоккейной ассоциа
ции США из Бостона телеграмму сле

дующего содержания: «Сожалеем, что 
госдепартамент сообщил, что он не вы
даст визы нашей команде на выезд в 
Россию для участия в первенстве мира 
по хоккею. Извините. Привет».

Всесоюзная хоккейная секция и со
ветские хоккеисты рассматривают отказ 
госдепартамента США в выдаче амери
канским спортсменам выездных виз как 
грубое противодействие госдепартамен
та искренним желаниям американских 
спортсменов в развитии международного 
сотрудничества • и установлении друже
ских связей с советскими спортсменами.

Всесоюзная хоккейная секция разде
ляет сожаление американской хоккей
ной ассоциации в связи с запрещением 
хоккеистам США участвовать в чемпио
нате мира.

ВЫИГРЫШИ по займам

Сберегательньпги кассами области ^ 
1956 году выплачено выигрышей по об
лигациям государственных займов 44,9 
млн. рублей, в том числе один выигрыш 
в 50.000 рублей, 12— по 25.000, 82— по 
10.000, 89— по 5.000 рублей, около 
2.000 выигрышей по 1.000 рублей.

ПОГОДА
По данным Томского гидрометбюро, 

6 февраля по юго-восточным районам 
области ожидается малооблачная пого
да без осадков, ветер юго-восточный. 
3—7 метров в секунду, температура 
воздуха 26—31 градус мороза, по ос
тальной территории—облачная погода, 
местами снег, метель, ветер юго.во- 
сточный, 7—12 метров в секунду, 
температура воздуха 17—22 градуса 
мороза.

j В прокуратуре г. Томска
I в  прокуратуру Томска поступил сиг- 
! нал о том, что почтальон Томской го
родской конторы связи К. К. Иванова 
систематически не доставляла адресатам 
почтовую корреспонденцию, уносила ее 
к себе на квартиру, там вскрывала 
письма, а затем сжигала их.
‘ При проверке в квартире Ивановой 

было обнаружено много писем, откры
ток, не доставленных адресатам. Факты 
уничтожения корреспонденции подтвер
дились. На плохую работу почтальона 
Ивановой поступил ряд жалоб от насе
ления.

Почтальон Иванова скоро предстанет 
перед судом. Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Томская областная контора кинопроката
с 7 февраля выпускает на экраны новый цветной 

художественный фильм

К И Н О
Кинотеатр имени М. Горького

6 февраля. Новый художественный 
фильм — «Кнопка и Антон». Сеансы: 
9.20, 11-10, 1, 2-50, 4-40. 6-30, 8-20. 
10-10.

7 февраля. Новый цветной художест
венный фильм «Лейла н Габор». Сеан-. 
сы: 9-10, 11. 12-50. 2-40. 4-30, 6-20,
8- 10,  10.

Клуб имени Сталина
6 февраля — «Мисс Менд» (I серия). 

Сеансы: 3, 5, 7, 9, 11.
Кинотеатр имени И. Черных. 6 фев

раля. Большой зал — «Кнопка и Ан
тон». Сеансы: 9, 10-45, 12-30, 2-15, 4, 
5-45, 7-30, 9-15, 11. Малый зал —
«Погоня». Сеансы: 10. 12, 2, 4, 6, 8,
10.

; Т о ^ с к А О  с т у л м

Среда, 6 февраля
19.00. Передача для детей. Сцены 

из любимых спектаклей и фильмов. 
19.30. Индийские народные песни в 
обработке Л. Фейгина. 19.40. Пятая 
беседа из цикла «Навстречу выборам 
в местные Советы депутатов трудя, 
щихся». у  микрофона — заведующая 
отделом пропаганды и агитации Том
ского горкома КПСС Е. В. Ивченко. 
19.50. Новые киножурналы: «Новости 
дня» № 1 и «Иностранная кинохрони
ка» № 21. 20.10. Фильм «Любовь и 
долг». 21.35. Фильм-балет «Красный 
мак». Постановка Пражской студии те
левидения.

Авторы
сценария;

Иожеф
Бабаи,
Петер
Бачо.

Режиссер
Ласло

Кальмар.
Музыка 

Ене Хуска.
В главных 

ролях: 
Марианна 
Кренчеи, 
Ференц 
Зенте, 
Маргит 

Андахази, 
Имре 

Шинкович 
и другие.
Производ

ство
Венгерской
киностудии,

1955 г.
Фильм 

дублирован 
на кино
студии 

им. М. Горь
кого.

Выпуск
1956 г.

I
Томскому хлебокомбинату требуются 

на постоянную работу: кочегары, бух
галтер расчетной группы и электрик.

Обращаться: г. Томск, переулок Ба- 
тенькова, 2. 3—3

Томской комплексной экспедиции 
требуются комнаты для прибывающих 
на курсы инженеров-геологов.

Обращаться; г. Томск, улица Татар
ская, 22, телефон 45-85. 2—2

т р е б у й т е  в о  в с е х  АПТЕКАХ! т
Озокерит
Соду двууглекислую 
Дуст ДДТ

Дуст гексахлоран 
Эмульсию ДДТ 
Эмульсию гексахло- 

рановую

Вазелин 
Глину белую 
Нафталин

Указанные товары имеются в продаже во всех аптеках 
города Томска и в центральном аптечном складе аптеко

управления в НЕОГРАНИЧЕННОМ количестве.
Отпуск производится за наличный расчет и по перечислению.

За справками обращаться по телефону № 41-48.
2—1 АПТЕКОУПРАВЛЕНИЕ

В Н И М А Н И Ю  '
рабочих и служ ащ их лесной, химической и иругих отраслей 

промышленности
Рабочие и служащие, получающие единовременное вознаграждение 

за выслугу лет, могут при желании перечислить часть или всю сумму 
вознаграждения в качестве вклада в сберегательную кассу.

Для этого необходимо подать в расчетную часть своего предприятия 
или учреждения письменное заявление, указав в нем в какую сберега
тельную кассу и в какой сумме должно быть сделано перечисление. Воз. 
награждение может быть перечислено в сберегательную кассу как на 
счет, открытый ранее, так и на новый счет.

Многие рабочие и служащие, получающие единовременное вознаграж
дение за выслугу лет, убедились в целесообразности и удобствах перечис
ления денег в сберегательную кассу и широко пользуются услугами сбе
регательных касс.

УПРАВЛЕНИЕ ГОСТРУДСБЕРКАСС И ГОСКРЕДИТА 
. т о м с к о й  ОБЛАСТИ.

Богашовскому дому отдыха требуют
ся: опытный инструктор по культмас
совой работе, квалифицированный пиа
нист-баянист, уборщица. Уборщица обе
спечивается жильем и коммунальными 
услугами бесплатно.

Обращаться: Богашовский дом отды
ха, телефон 24-51. 2—1

Кирпичному 
электрики.

Обращаться: г. Томск, 
тракт, кирзавод № 3.

заводу № 3 требуются 

Иркутский 

2 — 2

Томским горэлектросетям требуют
ся на постоянную работу заведующий 
складом, машинистка, делоироизводи.
те ль и штукатуры.

Обращаться- г Томск. Подгорный 
переулок, 4.

2-Г-2

Транспортной . конторе стройтреста 
№ 97 требуются: автослесари, автокра
новщики, жестянщик, плотник, кузне
цы, шоферы.

Обращаться: ст. Твмск-П, улица Севе
ро-Казанская, 1-а. 2—2

Адрес редакции; гор. Томск, просп. ям. Ленива, 13, телефоны: для справок (круглые сутки) — 42-42, редактора — 37-37. заместителя редактора — 51-75. ответ секретаря — 31 19, секретариата — 42-40, отделов: партийной
с  ясвзвв _ 37-77 а 42-^ , аровагавды — 47-45, вузов, школ в культуры — 42-46 сельского хозяйства — 37-39. промышленного — 37-75 отпела писем — 37-38 в 31 47. отдела информааив — 51-61 там тяв издательством — 52-23.

• бехгмлтррив и отдела объявлений — 37-36, директора гипографив — 37 72 ____________

Извещения
в  среду, 6 февраля 1957 года, в 

7 часов вечера, в областном лектории 
состоится лекция на тему: «Советская 
медицина в борьбе против раковых за
болеваний».

Лектор — Е. А. Емельянова.
***

8 февраля, в 6 часов вечера, в поме
щении государственного ушгверситета 
(аудитория 209) состоится семинар пре
подавателей политической экономии ву
зов и технигочиов г. Томска на тему? 
«Организация сбыта и снабжения на 
социалистическом промышленном пред
приятии». (Докладчик — заместитель 
директора завода «Томкабель» В. А. 
Исаенко).

16-й традиционный вечер ^ 
встречи выпускников 6 средней ^ 
школы гор. Томска состоится ^ 
9 февраля, в 7 часов вечера. ^

Томскому техническому участку тре
буются для работы на судах: помощни
ки механиков, паровики и дизелисты, 
радисты, повара, шкиперы, матросы, 
кочегары, помощники командиров зем
снарядов.

Обращаться: г. Томск, улица Набе
режная реки Томи, 15.

3—3

Сибирскому физико-техническому ин
ституту требуются; инженер по радио
оборудованию, техник-синоптик, стар
шие лаборанты, грузчики, рабочий и 
плотник.

Обращаться: г. Томск, площадь Ре
волюции, 1. 2—2

Артели «Рационализатор» требуются: 
квалифицированные мастера массовогй 
пошива изделий, ученики в цехи мае. 
совогр пошива (преимущественно инва
лиды).

Обращаться: г. Томск, переулок Под
горный, 12.

2 — 2

Томскому драматическому театру на 
постоянную работу требуются: суфлер, 
пианист, концертмейстер, столяр, сле
сарь-водопроводчик.

Обращаться; г. Томск, переулок На- 
хановича, 4. 2—2

Гр-н Фролов Петр Николаевич, про
живающий в г. Томске, психобольница, 
поселок Штамово, возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-кой Фроловой 
Валентиной Петровной, проживающей в 
г,̂  Томске, спичечная фабрика, улица 
Залоговая, Э, кв. 3.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3-го участка Вокзального 
района г.' Т о м с к а . _______
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